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Ⅰ 市民意識調査結果 自由意見 

市政に対する自由意見をまとめました。 

本報告書では、市民の皆様からいただいた貴重な意見をできる限り掲載させていただきました。 

しかしながら、特定の個人が識別され得る意見、または事実を確認することが困難な内容等につき

ましては掲載しておりません。 

掲載は、ほぼ原文のままとさせていただいております。市のことを考え、ご意見いただき誠にあり

がとうございました。 

 

●市政に対するご意見・ご提案がありましたら、ご自由にお書きください。 

 

  

18～29歳　男性
ハトやムクドリなどの野鳥対策を強化してほしいです。
市長が使っている公用車は不要なので、早急に廃止した方が良い。それを売った資金で市民プールの
整備をするべき。この近辺の市で市民プールがないのは春日部くらいであると思う。また、テニスコート
等の運動施設の整備も必要。
警察の人格が低い。サービス業ではないし、屈しない態度が必要な時があるのは分かる。にしても高
慢。埼玉県警への電話意見もしたが、改善は見られない。抜本的解決が必要。警察の夜間警ら隊がパ
トカーですれ違っているのをよく見る。数が多すぎる。自然環境について、自然環境を破壊する開発をし
てはならない。特に循環に関わる「川」などの水辺は、維持改善に努めるべき。
若い世代の暮らしやすい街であると共に、今ある自然を大切にしてくれる市であってほしい。野生の動
物（キジとかタヌキとか）が普通に見れるのは魅力です!!治安の安全と安定。
下水道を通す際、道路工事に金銭が掛かる事を、対象住宅一軒一軒に説明にも来ず、請求書が送ら
れて来て、春日部に住んで居たくない気持ちが湧いた。もっと行政をしっかりして欲しいと思った。腹が
立ち、自分で下水道は通したくない。ただ道路代を寄付した気持ちだ。
Thank you.
以前に住んでいた町で、正社員で２年ほどつとめ、手を出されてこっちに逃げてきました。そして派遣業
で仕事をしていこうと思って三日ほど働いたのですが、三日目できびし目の謹を受け、現在までずっと貯
金をきりくずしながらなんとか生活できている状態となってしまいました。正直、辛くて働く気持ちが落
ち、働きたくてもそれがフラッシュバックして寝込んでいる状態になりました。ここは人がきびしくて働きに
くい町なんだなと思いました。
そんなに市議会議員いります？春日部のために何してるのかわからないけど。あと談合やめてもらいた
い。
20歳の人間には分からない内容。車免許を返納した老人に庄和地区はバスがあまり通らない。病院に
行きたいが子供は仕事で困ってる。南桜井駅近辺の踏切、危ない。
市県民税高すぎません？
高齢化が進んでいる現代、社会保障と子育て支援が重要になっています。そして、それらの対策の1つ
に経済的な支援があると思います。また、コロナ禍の影響もあり、負担はかなり大きくなっています。経
済的な支援を充実させるには市の財源を効率的に使う必要があります。予算を見直して無駄をなく使う
と共に、できるだけ多くのお金が支援にあてられたらいいと思いました。加えて、これは効率的とは違う
こととなってしまいますが、議員の給料の減額や議員の数の削減も社会保障にあてるお金を増やす方
法だとも思います。この前、春日部市長である、いわや一弘市長は給料のカットを実行されていました。
私は、これに関しては正直行われないであろうと思ってはいますが、このような機会を頂いたので書か
せていただきました。
クレヨンしんちゃんという、海外の方が日本の町といえば？と質問されると10本の指には入りそうな大き
なブランドを活かせていないように感じる。最近市役所に行くようになり、市内の方向けに沢山使われて
いるのを知り、いい事だと思った反面、それまでは全く活用していることを知らなかった。もう少し、対外
向けにアピールが必要なのではと思った。それも、ただキャラクターを使用するだけではなく、施設･売り
物･アトラクション･イベント等で活用することを要望する。
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18～29歳　男性
アンケートの項目が多いです
クレヨンしんちゃんミュージアムを建造することは難しいのでしょうか？
市民プールの再会、駅前に住み着くムクドリの糞害対策、道路整備等工事の早期施工(道路閉鎖の時
期が長過ぎる)を求める。
日常的に自転車を利用しているので、もっと多数の道路で自転車が安心して通行できるように積極的
に整備をしてほしい。
この市民意識調査が、私が大学で社会調査の講義で習った悪い見本(問が多すぎるなど)そのものだっ
たので、見直してほしいです。
子供に関する制度等に触れる機会が多く
ほかの自治体と比較をしましたが、融通が利かず
決まっていることでしか動いてもらえない印象です。
どんな制度でも柔軟な対応をしてほしいです。
とてもいい街だと思います。
市政がすばらしいからだと思います。
私も見習います。
一ノ割駅から厚生病院に行くのが不便であるため、厚生病院側にも改札口を設けてほしい。
緑のある景色が好きです。
SDGs未来都市ということをもっと全面的に活用すべき

18～29歳　女性
問30で聞かれていることは、ざっくりしすぎていてよく分からなかった。
銚子口→武里方面へ行ける橋があると便利に感じる。バイパスもあるが、混むことも多いため、バイパ
ス～中央病院の間に１本あるといいと思う（銚子口あたりだと武里方面のデリバリーが届かないこともあ
る）。公園の手入れがもっとされていたら気持ちよく遊べる。小さい公園だと雑草が多く生えていて遊ぶ
ことができない（砂場なのに雑草が生えていた）。春日部で家を購入した際に、商品券の補助（ふれあ
い住宅のやつ）は助かった。イオンで使えたので、子ども用品を購入したりできて良かった為、今後の
人の為にも続けて欲しいと思う。
一ノ割駅周辺道路の車の通行が激しく大変危険なため、拡幅してほしい。また、スピード違反の車が多
いため、パトロールを強化してほしい。一ノ割～武里間の人身事故が多いため、高架化等の対策を検
討してほしい。一ノ割駅に西口改札を作ってほしい。
私の曾祖母が入院したときに、認知症の初期？のようになり、病院に迷惑をかけてしまいました。次に
ケガなどをして入院することになったら、その病院ではめんどうを見てくれないと言われました。本来なら
２ヶ月入院するべきところを１ヶ月弱で退院させられました。家でも高齢者（祖父母）が介護していました
が、厳しくなったので施設に入れることになりました。曾祖母はそれをすごくいやがっていました。病院で
きちんと治療して帰ってきてくれたらこんなことにはならなかったと思います。きびしい話だとは思います
が、市でサポートしていただけることはないのでしょうか。よろしくお願いします。
駅周辺にファミレスなどの飲食店を増やしてほしい。パチンコ店が多すぎ。小学生の学力が低いように
感じる。学力だけならまだ良いが、日常の基本的な動作、所作すらまともにできていない子が多い。学
校教育ではどうにもならないのでしょうか（授業中は私語をしない、立ち歩かない、目上の人に対する態
度など）。また、市役所前の大通り、市役所側の道路は広くて整備されているが、反対側がひどい。せま
い。ガードレールすらない。何度も自転車と歩行者が接触しかけているのを目撃しております。接触をさ
けるため避けた自転車が車スレスレになっていて非常に危ない。早急に対応願います。
子供が遊べる施設が少ない。
春日部市内の駅の高架化、駅前の整備、人身事故の予防。
住民税が高すぎます。その割に老朽化が進行している施設が多い気がします。予算の割り振りを改善
するか、住民税の減額をお願いします。
牛島と東粕壁をつなぐ橋がいつも混雑しているのでベルクのあたりにもう一つ、車の通れる橋を作って
ほしいです。
出産、子育て支援に力を入れていただきたいです。一時金では足りず、子供を考えてしまいます。



Ⅰ 市民意識調査結果 自由意見 

5 

 

 

 

 

 

  

18～29歳　女性
春日部駅周辺の環境を整えてもらいたいです。越谷駅や草加駅を参考にしてもらえると非常に便利に
なると考えます。一の割駅の高架、または西口ロータリーの設置を希望します。武里駅のような、ロータ
リーがあるだけでも、住民の方はより住みやすくなり、便利になり、安全になると思います。一の割駅の
利用者は、数多くいると思うので、利用者数等の統計を参考にしながら、春日部駅だけでなく、一の割
駅のご検討もよろしくお願い致します。
春日部市街地の方はいろいろ推進をしようとしてるのはわかるが、庄和北部は見捨てられたかのよう
になにもない。
不便な場所だから商業施設等の誘致の期待もできない。
せめて、車がないと生活できない場所のため、道路くらいは整備してほしい。
春日部は知名度が高いのにそれを生かせてない。もっとクレヨンしんちゃんを利用して観光業等に力を
入れてもいいのではないかと思います！
ドラえもんミュージアムやジブリ美術館のようなものをしんちゃんバージョンで！
いっぱい人が来ると思いまーす！
アンケートを答えるまでどう言った活動を市が行おうとしているのか、全く把握していなかったので、もう
少し自分から知りに行くべきだと感じました。一方で何か市からもアプローチがあると良いなと思いまし
た。
駅前が不便。仕事帰りの時間、人がたくさんいるのにやっている駅近に24時間スーパーなどスーパー
などが無いため、勿体無いと思う。
ニトリはいつできるんですか。
藤の牛島駅の近くにもっと飲食店などが欲しいです。
市民文化会館の備品がボロボロで、危ないと思います。
商店街が以前の賑わいを取り戻せるようにして欲しいです。
夏は古利根川で花火大会をやって欲しいです。
駅周辺の活性化は進められ、商業施設の推進などは感じられます。ですが駅から離れた部分は活性
化が乏しく、高齢化に伴い衰退しているため交通のアクセスが悪く親戚や家族へ頼まなければ病院へ
の通院も難しい状況と感じます。
大沼運動公園の整備不足が気になります。
学生時代の大会で使用した際、グラウンドの状況が酷かったです。
整備する事で普段の練習等でも使用される機会が増えるのではないでしょうか？
市民プールがないのが残念
春日部駅西口東口の行き来しにくい
大型商業施設(スポッチャやショッピングモール)があるともっと賑わうし活気が出ると思う
県営住宅の家賃の決め方が世帯収入はおかしいと思う(例えばひとり親家庭で言えば、子供のバイト代
などの収入も世帯収入になってしまうがバイト代は自分のお小遣いの為であって家計には入れられな
い)
高齢者は勿論、次世代を担う若者や子育て世帯にも住みやすい、より良い住環境であってほしいと願
います。よろしくお願いします。

18～29歳　性別（その他）
交通安全、防災に関することに力を入れてほしいです。
交通安全に関しては横断歩道の前に歩行者が居ても無視して通る車や、横断歩道で止まった車を行
かせようとする歩行者が居るのでそれらを徹底してほしいです。
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30～39歳　男性
親が、本人にわかりやすく話をしてチェックしました。本人は障害者です。アンケートが届いても書く事が
できません。
雨の日と暑い日も子供が遊べる場所を増やしたいと思う。
新しい市長になってから、春日部が変化すると思わない。コロナウイルスに対しての補助金など、市か
らまったくない。危機感を持って仕事しろ。市民の税金をもっと上手く使用してほしい。
春日部の町がより良くなる様願っています。
大きな公園を作って欲しい。現在、虐待などで亡くなっている方達をニュースでよく見ますので、問題の
ありそうな家庭には、積極的に調査に入って下さい。しかし、頑張っている親御さんが多いことも事実で
すので、書面だけを見て虐待と決めつけることだけはしないでください。人間だから、イライラすること
だってあります。
最優先で子供に対する医療体制。
南栗橋行きの電車が少ない。久喜優先で本当に困ってます。通が狭いのと、踏切が多く、なかなかは
まると待たされるのがつらい。住民税が高い。
市役所の皆様、コロナで大変ですがいつもありがとうございます。
春日部駅高架化がいよいよ進んでいます。大いに期待しています。埼玉一魅力ある市を目指して頑
張ってほしいです。特に建物のビジュアル、商業施設の店舗拡大、クレヨンしんちゃんを起用した観光に
力を更に入れてほしいと思います。春日部は、環境が良い、人が良いです。飲食店の充実も好きです。
あとは、見た目にこだわりをもった都市開発を勧めてほしいと思います。
市営プールを作って欲しい。子育て支援センターの制限…予約が取れない（孤独育児！）。北春日部の
開発を早くすすめて欲しい。北春日部駅を”急行”が停まるようにしてほしいです。
西口にも児童館がほしい。
北春日部駅周辺にスーパーが１つでもあると、仕事帰りの帰宅者が利用して活性化すると思うので、春
日部駅も重要ですが、北春日部駅ももう少し発達してほしいです。
救急車が市内の病院に行けるようにしてほしい（拒否等がない様に）。特に土日、祭日。顧客の話をき
ちんと聞いてから物事を判断してほしい。
食に関して言えば、ゲノム編集作物を有機認証しようとしている唯一の国、日本であることという事実を
広く周知したいです。遺伝子組み換えも、ゲノム編集も、食べたくないし、飲みたくもないです。開発より
も安全な食のために農業事業を強化をした方が先だと思います。
近くに公園が少ない。道路が冠水する。街灯が少なく、道路が暗い。水路の水が汚い川の水が汚い。
給付金を制限なしで、全世帯にほしいです。
踏切周辺道路が狭すぎる
特に春日部東口側に活気はない。人情味溢れる下町のようにするか賑わいのある街にしたい。
子供の医療費無料を東京都のように高校生まで無償にしてほしい。
市役所建て替える必要性なかった。それより小中学校の設備にお金を使ってほしい。点の話だがトイレ
が汚すぎると聞いた。和式を洋式にする、掃除などシルバー人材にお願いする等、希望。
子育て給付金や私立高校無料化など、子育て世代の経済的負担を軽くしてほしいです。
コロナ禍で以前に比べて減りましたが、夜間の春日部駅前近辺に居る風俗のキャッチをなんとかしてほ
しいです。
共働き世帯に対して子供をあずけられる他の自治体とはちがうとても有難いサービス（無料で短時間あ
ずかり）などあるとありがたいです。
無駄な税金の使われ方が目に余ります。市役所員は全員一回、民間企業に出向したほうが良い。個人
情報に対するリテラシーも低すぎて、市役所に直接伺いたくないです。人前でベラベラ暗証番号とか声
に読み上げる人も一人や二人ではない。酷すぎます。
各種税金のキャッシュレス決済化と効果化の早期完成を求めます
　アンケートにある、市の様々な取組に対する評価については、困った。市の取組をそもそも知らない
ので評価のしようがない。これらの回答はあてにしない方が良い。その取組に関係する市民からの声を
直接聞くべき。
　スポーツ施設について、テニスコートを増やしてほしい。クレーコートの質が悪すぎる。特に谷原西。現
状を把握し、改善してほしい。
街の街灯が少なく暗い道路が多すぎます。
暗い街は犯罪の温床ともなり、気分も落ち込みがちになります。街に明るさがないと人も集まらないと思
います。もっと街灯を多くして夜の通勤通学も安心できる街づくりをお願いします。
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30～39歳　女性
市外、他県の方から「春日部」＝「クレヨンしんちゃん」とたいてい言われるぐら春日部を代表するキャラ
クターなのに、自慢できるスポットがない‼あっても看板や、ララガーデン？？もっとアピールしてほし
い！藤も有名なのに、藤通りの藤は樹齢のせいか満開時もスカスカ。桐たんす、麦の帽子、羽子板も
有名なのに、地元民でも知らない人が多い。大凧は庄和町エリアの人々はなじみあると思いますが、豊
春～春日部駅周辺の人はあまり認知していない？！立派な宿場町もあるのに閑散としている。と、もっ
たいないイメージばかり。もっとアピールしてほしい。宣伝のしかたがビミョウです。
おじいちゃん、おばあちゃんのまち。そんなイメージが強く、若い人たちは出てしまう。オシャレをとり入れ
て、若い人たちが”春日部”で過ごしたくなるような”まち”を新しくつくってほしい。
生まれてからこれまで春日部在住ですが、親世代、私達世代で不満があったり、生活しにくい所もまだ
まだあるのはたしかです。私の子供の世代～未来のこれからの春日部の人間を、もっとよりよい住みや
すい春日部に出来る様、この様なアンケートのみならず、もっとより多くの世代の意見をたくさん聞いて
下さい。私達世代の多くは、”春日部”のイメージがまだまだ良くないです。とくに春日部駅周辺の交通
や利便性、老人、福祉などは不満だらけです。住人の声を良く聞いて下さい。無駄な税金を使わないで
下さい。
生活保護世帯の現状把握と、必要に応じた一歩踏み込んだ支援（家族の中に障害がある方がいる場
合は、相談支援事業所につなげる等の取り組み）。そして、保護費を他の事業に回して頂きたいです。
ＳＤＧｓの一環として、ゴミの仕分けの取り組み。持続可能な取り組みの、市民への周知（教育と絡めて
行うことで、教育意識が高い世帯が増えたり、引っ越して来たりして、地域が充実する一助になる。魅
力ある観光資源の発信の１つとして、駅ホームの特産品のレイアウトの一新。昭和感があり、古い町と
いう印象を受けてしまう。春日部市の大学や高校生とコラボして、若者目線のレイアウトや特産品の良
さの伝え方を取り入れてみるのはいかがでしょう。これがきっかけで、若い人が春日部の良さに気づく
かも。レクレーションや音楽祭など、広報で様々な取り組みが紹介されていて、とてもすてきだと思いま
す。しかし、予約が必要であると、つい面倒で諦めてしまう。コロナがおさまったら、是非「ふれあい
キューブ」や総合公園etcでオープンに実施してほしい（イベントを知らずに行って、実はやっていたとい
うのも楽しい）。高齢者が身近にいないので分かりませんが、孤立しない取り組みがあると良いと思いま
す。孤立は、子育て、障害者にも共通していますが。虐待のニュースだけは聞きたくないのです。沢山
書いてしまいました。乱雑な字ですみません。
いつもお世話になっております。春日部駅西口と東口が行きにくいのが、いつか改善できたら良いな…
と思います。
税金の減税をお願い致します。
春日部に住み13年になり、３人の子供を育てています。とても穏やかな雰囲気の町を気に入っていま
す。春日部の魅力はなんと言っても人柄です。これからもよろしくお願いいたします。ごくろうさまです。
生活保護の方の件で問い合わせをした際、職員が理解できていない方がおり、困る事があったので知
識をしっかり統一してほしい。
子育て世帯への給付金などの支援充実。
役所に出向くとスタッフのやる気のある人ない人の幅が大きい。仕事なんだからしっかりしてほしい。税
金使っているのだから見られているのを分かっていてほしい。
元気な高齢者の方々と子供達の見守り、ケア、声かけなど、良き相談相手などになってもらえる機会な
どあるといいと思った。学校の空き教室などを使って交流の場などあると双方にとってもメリットがありそ
うだと思う。公園に健康器具（遊具）を設置してほしい。
家族、友達と楽しめる場所をつくってほしいです（公園、キャンプ場、バーベキュー場など…）。
駅（北春日部）周辺をもう少し活性化してほしい。コンビニや病院、スーパー、薬局など。内牧やグリーン
パークの周りに停まるバスを、北春日部から出してほしい。北春日部に停まる電車を増やしてほしい。
川沿いの土手は、この季節草が伸びっぱなし。おそらくこの土手は市が所有しているものかと思うが、
市から委託されたのか、シルバー人材センターの職員が、釣りに来てる人が通りやすいように、その部
分だけ刈る時がある。もし委託しているのであれば、全部刈ってほしいし、そうでなければ中途半端な
刈り方はしないでほしい。
いつもありがとうございます。スーパーも安いところがあって比較的住みやすい街かと思います。緑も
あって、公園もあって、自然が多くて素敵だなあと思います。神奈川県の辻堂というところから転居して
きたのですが、自転車で行ける距離にテラスモールのような商業施設があったらいいなと思いました。
春日部は緑とおだやかさと住みやすさが強みだと思います。子どもが自然でのびのびできそうです。個
人的にはカフェが増えたらいいなと思います。市民調査をしていただき嬉しいです！これからもよろしく
お願い致します。
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30～39歳　女性
家の近くの道が大きい道路の抜け道になっていて、大型のトラックが通るたびに家がゆれる事や、速度
を出した車が通るのでとても危ないです。必要のない車は通れなくしてほしいです（ポールを立てて道
幅を狭くするなど）。このような相談の窓口がどこなのかも分かりづらくて困っています。
踏切が開かず困ります。早く対応してください。春日部駅周辺だけでなく、他へも対策をしてください。
駅開発に期待したい。デパートがなくなってしまったのが残念。市内にプールを作ってほしい。子育てし
やすい設備や環境、手当を見直すとともに、子育てにたずさわっている保育士など、教育関係者の手当
などももっと充実してほしい。
質問項目が多く、回答時間を要する。市で行っている取組を全て把握しているわけではなく、「不明」欄
があった方がいいと思う。満足度を判断できないため。
子供、お年寄りばかりに目を向けないで、働き世代のことも考えてくれたら嬉しいです。皆お金がなくて
外出がなくなり、人との交流が無く、変な人がたくさんいる気がします。自分も含めた事ですが…。前に
比べて春日部駅周辺は、変な人、怖い人が増えた気がします。独身の人に対して、生活費などの支援
があれば、若者が春日部から出ていかないのではないかと思います。
新しいもの、便利なものへ動く、進むのは今の時代ノーマルな動きとなっていると思いますが、あえて新
しいものに目を向けるのではなく、今あるものに目を向け、楽しく魅力的な視点で活かす様なとりくみを
されるのがいいのではないかと思っています。また、これからの時代、自然環境問題にもしっかり取り組
むことが、子どもたちにも良いのではないかと考えています。自然のあるところに人は集まるのではと思
います。
緑の多いきれいな公園がほしい。あればありがたい。
ゆりのき橋通り、ベルク緑町店から庄和町４号バイパスに向かう道の橋をこえて直ぐの道を右折禁止に
して下さい。渋滞していて交通に不便を感じています（家族葬ホール前交差点）。
永沼地区に下水道が整備されていないことにより、年２回、下水、用水路のそうじがあります。働いてい
る為、年２回とはいえ、参加することが負担です。不参加の場合、罰金を取られるのでどうにかなりませ
んか（そのそうじは農家の為に行うそうです）。永沼地区には、子供が遊ぶ公園がないです。公園を
作って下さい。あと、街灯も少ないです。夜間暗く、子供１人で歩かせるのは心配です。街灯増やして下
さい。
物価が高騰していて税金が高いのが苦しいです。これから子育てが安心してできるかとても不安です。
生活保護制度の見直しもしてほしい。本当に受給が必要な方もいますが、中には？という方もいます。
日本人みんなが過ごしやすい、生きやすい世の中になってくれたら嬉しいです。
子供達がボール遊びが出来る公園が少ない。
ボールを使用できる時間が限られていて、しかも熱中症になる時間帯しか遊べない。
春日部は野球場に比べて、サッカーの試合が出来るグランドが少ないし、中野グランドや谷原西グラン
ド、大沼グランドは水捌けが悪くて中止になる事が多々ある。
サッカー人口がとても多いのに、春日部市はそれに追いついていないと感じる。
子育て支援の点でも、越谷やさいたま市と比べて劣っていると感じる。

春日部駅西口側はもっと綺麗になったらいいと思う。飲み屋が今あるせいか、治安も悪く感じるので整
備して欲しい。市役所の職員の質も悪く、本当に面倒臭そうな態度をされた。企業でなく、お役所仕事
なので、クレームを言っても無駄になり改善されないだろうと諦めるしかなく、過去住んでいた他県の市
役所職員との質の差に愕然とした。納めた税金がこんな仕事をする人達の給与になると思うと、本当に
腹立たしい。
質問が多い
春日部駅付近だけでなく、他の踏切もなくしてほしいです
上沖小学校のトイレの改修が始まり感謝しています。子供も楽しみにしております。一ノ割駅の老朽化
が進んでいて、線路下の通路も駅構内も薄暗く不気味です。駅内のトイレの不衛生も気になります。春
日部駅の周辺駅の商店街、景観も次期に活性化して頂けたら利用しやすいです。二、三年前におきた
台風の大雨による利根川スーパー堤防が決壊する寸前だったことがあり、浸水、防災に向けて対策が
あれば尚安心します。
新しい市長さんになり、若さ、行動力があり、迅速な対応に大変期待しています。宜しくお願い致します。
子育て支援をもっと充実させて欲しいです。ミルク代オムツ代バカになりません。出産費用も補えませ
ん。
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30～39歳　女性
1.武里地区に子育て支援センターが欲しい。2.武里地区に小児科が欲しい。3.耳鼻科が少ないので、
もっと作って欲しい。
いつも安全安心なまちづくり、丁寧なご対応ありがとうございます。
①駅の工事についてもう少し具体的に、いつまでにここまでできるなどの情報を頂けると待っている身と
してはうれしいです。
②古利根川の新町橋と16号の間の桜の整備、新しい桜の植樹をしてほしい。すごくきれいな桜がある
ので定期的に点検してあげてほしいです。
③バス路線の見直しをしてほしいです。小渕付近にはあまりバスが通っていないところも多く、自動車を
持っていない方々は不便だと思います。また越谷方面や岩槻方面に行くバスがあると利用する人も多
いのではないでしょうか。
④クレヨンしんちゃんをもっと押し出したイベントを行うと盛り上がるのではないでしょうか。ホテルとコラ
ボするとか、商店街でスタンプラリーをしたりすると子供も楽しいと思います。
⑤市民プールがあるとうれしいです。市民向けのフィットネスのような施設があれば健康維持を意識し
ていながらなかなか行動に移せない人も始めやすいのではないでしょうか。私も市民向けの施設があ
れば会員になりたいと思います。
長々と書いて申し訳ありません。災害もあまりなく、大きな犯罪もない住みやすい街だと思います。どこ
に住んでいるの、と聞かれてクレヨンしんちゃんの街だねと認知してもらえているのはとてもうれしいこと
です。これからもよりよいまちづくりを宜しくお願いします。
クレヨンしんちゃんミュージアムを作ってください。
子育て世代が住みたいと思う街づくりを重要視してほしいです
駅前ロータリー中央の木にムクドリが来ないように網を掛けているが、あの場所ならフンも鳴き声の被
害も住宅街より少ないと思うので、網をとって逆にあの場所に集まるようにしたらいいのではないかと思
う。
意図的に住民に被害の出にくい場所にムクドリを集めて共存したらいいと思う。
道路の舗装をして欲しい(何年も前から言ってるけど変わらない)
身近な公園などがなく、子どもが遊んでいるとうるさい、危ないなど注意を受ける。もっと自由にのびの
び遊べる環境が欲しい。
天然芝などのグランド施設などがないので、スポーツも春日部はなかなかレベルが上がらない。春日部
は周りより遅れているように感じる。
子どもや若い世代の意見に耳を傾ける必要がある。
コロナで夫の収入が減りとても困っている。
子供も小さく、オムツなどにお金もかかるので、コロナ対策のための経済支援を検討していただきたい。
私は昨年、子供を初めて出産し子育てにはたくさんのお金がかかると実感しています。
春日部市は出産すると、1ヶ月以内に助産師さんが訪問に訪れてくれます。出産が初めてな新米ママに
とってはとても助かりました。
ただ、毎月のオムツやミルク代は相当お金がかかります。
赤ちゃんのオムツは1日に平均7〜8枚交換します。月にすると約240枚です。
オムツは大きさにもよりますが一袋60枚前後です。それが、1200円ぐらいで売られています。毎月オム
ツだけで5000円近くかかってしまうのです。
高所得者で有れば良いですが、そんな人ばかりではありません。
兵庫県明石市の子育て支援をぜひ参考にしてみてください!!
春日部市はあまり財源がない事もよくしっていますが、毎月3000円で良いです、赤ちゃんを育てる家庭
にオムツクーポンなど発行していただきたい!!
春日部市がこのまま高齢者ばかりの街になり、若者が離れていく。今のままだと目に見えてわかりま
す。若い世代がもっと住みたいと思う街にしなければ子供も増えないです。
どうかこの想いが市長、そしてご担当者様に届きますように。
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30～39歳　性別（その他）
性同一性障害当事者です。
急いで配慮したり考えたりしてください！とは言うつもりはないのですが、役所内で性同一性障害に対し
てどう考えるべきなのか，みたいな話し合いをしてほしいです。理解を深めるためにもお願いします。
あ、最近よく見る変な活動家とかの声は無視していいです。私は自分がマイノリティなのも知ってるし、
このままひっそり生きていくつもりです。ただ、後に続く若い人たちのためにも役所の中の人たちの理解
を深めてもらいたいだけなんです。
参考資料にはその道の日本の第一人者でもある“播磨克己”先生の本がおすすめです、私の担当医で
もあります。

40～49歳　男性
まだ地下水しかないので市水を入れる為のお金をお願いします。面倒みて下さい。この先不安です。お
願いします。
福祉にもっとお金をかけるべき。又、グレーゾーンの子供に対しての教育に不満。もっと支援を行うべ
き。又、観光に関して、全国的、世界的にも有名なクレヨンしんちゃんをいかしきれていない。無能さを感
じるので改善すべき。
高齢者への交通の利便性が悪い。ウッドショックで住宅の価格上がりに対し、市での補助金や太陽光
システムの援助等、今後の生活、温暖化への何らかの取組を強く要望したい。住みやすい町、移住した
い町を目指して欲しい。
春日部駅開発はとても重要。駅ビルで東西口を結ぶ。また、東口のロビンソン通りが殺風景。名物とな
るような商店街になったら活性化される。北部地域へのデリバリー等がないと、老後は食が大変。
各公園にゴミ（殆どが吸いがら＆缶、ＰＥＴボトル）が散乱しているので、ゴミ箱を置いていただけたらそ
こに捨てるので、今までより散乱しないと思われます。美化の為に一つお願いします。
育児休業は満２才までが良い。保育園は完全無償化を（給食を含めて）。小・中・高校まで、授業料、給
食費の無償化を。子育て世代を定着させないと人工は増えない。２人目以降の子供手当ての増額を。
賃貸世帯は除外するとすれば、子育てが終わっても転出する可能性が減るので、住民の仕分けは必
要と思う。
意識調査の質問が多すぎて？焦点がわからなくなる。
春日部市内はきれいすぎる。春日部市外の公園や道路はきたない。庄和総合公園に行った時に、昔
のようにきれいではなかった。あれでは利用する人が少なくなる。
高齢者が増えるから、病院や福祉施設を増やしたほうがいいと思います。
春日部駅周辺の開発は理解できるが、東口は特に活気がなくひどいもの。又、人口減少に対する対策
を考えるべき。春日部市内には大きな病院が３個あるにもかかわらず、小児医療、夜間の受け入れ体
制はひどい。これから少子高齢化になるので、もっと早急に子供が住みやすい環境、保育園、幼稚園
の整備には力を入れて欲しい。若い人、特に中・高校生に対して”魅力ある”町づくりをして欲しい。見習
うべき所は柏の葉や流山といった所を見習って欲しい。そして、どうしたら以前の様に活気にあふれた
市にできるかマーケティングをすべき。そうしなければこの市に魅力がなくなり、人口が減る。
ふじ通りの自転車用道路が道が悪く（根がコンクリを押し上げている）みな歩行者側を走っている印象
です。
特別養護老人ホームの拡充を最優先でお願いします
さいたま、越谷、川口、川越に比べると市民の数の割にいい意見を聞かない。悪い意見も聞かないが、
しんちゃんの街としての浸透を良しとするなら、もっと推してもいいのではないか。アニメを文化として取
り入れるなら、鷲宮は近くて参考にできるのでは。
活動についてもっと発信してほしい。
方向性と課題の共有、進捗など。
定期的に市民(選出)の意見を聴取する機会
アンケート回答に対して藤ちゃんカードのポイントプレゼントがあってもいいのでは？
大沼公園の広場がボールが使えなかったり、理解に苦しむ非常識的な事が多いと感じている。
また、一部の非常識的な人の意見のみ重要視していて、他多数の常識的意見を持つ人が制約を受け
ながら我慢して暮らしている事は理解に苦しむ。
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40～49歳　男性
学校、教育委員会の体質が古いような気がします。新しいものを柔軟に取り入れ、子どもたちがもっと成
長できるように、さらなるサポートをお願いしたいです。子どもたちには、予算ももっとかけて、未来への
投資です。クレヨンしんちゃんで有名な利点を活かして、さらなる子育て支援充実をお願いいたします。
鉄道高架化とともに春日部駅周辺の新たなまちづくりと昔の宿場町（建物保存等）の融合に期待してお
ります。
また、心身の健康において、幅広い世代が利用できる公園、体育館等レクリエーション施設の充実を進
めていただきたいと思います。
経済面では、東埼玉道路整備による企業誘致や武里団地地区の再生に期待しております。
なげーわ。質問を小分けにすべき。あと調査する時期も考えろ。お盆前後は皆暇ないって。
公文書管理が全て保存されていない。努めなければならない。
春日部市は現在ら春日部西口の医療モールや歯科医院も多数あり、眼科もあるため、医療機関が多
いのは便利で高齢社会にもとてもありがたく、強みかと思います。
災害も庄和の地下宮殿があるお陰で、河川の氾濫等大きな水害もなく、今まで恩恵を頂いていたと思
います。
春日部駅前は商店街が、西武百貨店が閉店してから閑散としてしまっている為、ララガーデンの２号館
を東口に建てるとか、高架化の際に、駅ナカを充実して頂き、商店街の振興にご尽力頂ければと思いま
す。到底無理かと思いますが、個人的にはルミネとかアトレが駅ナカに誘致、地下道をララガーデン、イ
トーヨーカドーとかに繋げるとかできれば、駅 前も活性化されないかなと期待しています。

40～49歳　女性
谷原、豊町、大沼で感じた事ですが、道路がガタガタ（段差、穴）、歩道も段差や穴が気になる所がとて
も多く、自転車の車輪がとられるほどの場所も多々ある。春日部市（役所）ホームページが見づらい。わ
かりづらい。調べ事もスムーズに進めにくい。インターネットの業務に関わる人は詳しい人達でやってい
るのだろうか？と思うことがある。
結婚を機に春日部に引越をし10年が経ちましたが、交通の便やスーパーなども多く、とても住みやすい
街だと思いました。郊外には大きな公園があったり、児童館などもたくさんあるので、子育てする環境に
も良くとても良かったと思います。子供が小さいうちは病院にも多くかかる事があったので、医療費の無
償化はとてもありがたい制度だと思います。
市外から来る人（通勤してくる人、観光客等）が圧倒的に少ない自治体だと思っています。人が来ない
＝お金も入ってこないという点に改善の余地があるかと。企業を誘致して、働く人を呼びこむ（もしくは地
元で雇用創出）を、先ずは積極的に取り組んで欲しいです。
公園はたくさんあるが、ドッグランが１つもない。ドッグランを作ってほしい。ボール遊び禁止の公園が多
すぎる。子どもはどこでボール遊びをすれば良いのか？
春日部駅のまわりだけ整備しても意味がないと思います。お金がないかもしれないけど、起業しやすい
環境をつくって、お金が入ってくるようにするとよいと思います。
川沿いの遊歩道が整備され、たくさんの方が自由に歩ける環境があるのはとても気に入っています。新
しく建物をたくさんたてることよりも、橋や道路、学校など、日常的に市民が必要とする所へ重点をおい
て修理してほしいです。消防署の建物もだいぶ古そうなので働く方が過ごしやすいように環境をととの
えられるとよいと思います。
わんわんと老人と子供達が安心して暮らせる街づくりをして欲しいです。わんこ大好き！う～わん！
子育て支援（医療費）が松戸市は無料とききました。検討願います。さいたま市の教育レベルが高いと
新聞で読みます。「給食がおいしい春日部」で有名になるのではなく、ほかの教育面も頑張ってもらい
たいです。
春日部市のアンケートに栃木の会社を使うことからして疑問に思う。
あと１年以内に春日部駅を高架すること。上記達成の際は、春日部駅とイトーヨーカドーを雨でぬれない
通路でつなぎ、消費の創出を行うこと。ポンパドールを春日部駅前につくること（ホクオの跡地）。角上の
復活。ＯＫストアをララガーデンに入れる。
他の市町村みたいに高校生まで医療費を無料にしてほしいです。よろしくお願い致します。
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40～49歳　女性
人権、いじめ、差別。標語を掲げたり、人権週間だったり、言っているだけで教育の現場や地域で全く対
策に取り組んでいません。罰則強化や人材育成に向き合って、いじめ、差別のない自治体にして下さ
い。犯罪目的に監視カメラ購入、使用、販売を一切禁止し、違反したら罰して下さい。
ここ10年くらいで小さいお店がどんどんなくなってしまっていることが心配です。バスや電車は便利で住
みやすい街だと思います。道路の渋滞の解消や、歩道の整備をお願いしたいです。小・中学校で35人
を下回る人数で学級編制をできるようにしたり、各学年に１人、余分に職員を配置するなどして、学校で
子どもたちが安心して学べるようにしてほしいです。図書館は７時までやっていて、利用しやすくなりまし
た。障害のある人やお年寄りにやさしい街づくりをお願いします。
西八木崎地区の側溝にふたが無く、車の通りが多く、道が狭い為大変危険です（小学生の通学路に
なっているので早急にふたをして下さい）。以前もお願いしたが、何年たってもふたをしてもらえていま
せん。ラーメン屋せんべえから踏切へ向かう道です。
永沼在住。近年、下柳・永沼に物流倉庫が立て続けに建ち、小学生の子供達が「学校で倉庫ができて
大変嫌だ」と言っているそうです。自分達の土地ではないですが、「倉庫の必要性」「どんな物が保管さ
れているのか」文書でもいいから説明があれば良かったです。「そんなに必要なのか？」と子供達は
思っています。高い建物なので、家が影になったり、田畑が影になって迷惑です。
豊春第九公園について。公園の木が茂っていて防犯上良くないので、すべて伐採を希望します。
民生委員ですが、75才以上で続けている人がいますが、何もしないで形だけの人がいます。若い人を
育成して下さい。昔から住んでいる人だからとして選ぶのではなく、本当に一人暮らしの家を毎月まわっ
てくれるような人をお願いします。この点が一番不満です。地区長とかに直接依頼したほうが話しが早
い時がある。
公共の施設（公民館・児童館・学校・図書館など）は、高齢者か小さな子対象だ、子育て世代の人々は
利用しやすいが、働き盛り世代、40-50代とか、中高大の子育て世代に利用がされにくい環境にあると
思っている。時間帯やサービス内容を工夫してほしい。プレミアム商品券が当選していたのに、お知ら
せがこなかったので、支払い期限を過ぎてしまい問い合わせたら、冷たくあしらわれた。丁寧な対応を
お願いしたい。都内まで、早朝～深夜まで毎日働きに出ている夫（40～50代）世代は、市のサービスが
何も受けられない。そういった方々へのケアを考えてほしい。
子育て支援の充実は高く評価しますが、子育て世代以外は満足度は低くなるはずです。障がい者、高
齢者の福祉にもっと目を向けて欲しい。子育て世代にやさしい地域は沢山あるが、障がい者、高齢者に
もやさしい地域をウリにして欲しい。
子どもが３人いますが、大人になったら春日部には住まないと言っています。私達夫婦も他県出身です
が、春日部に住んで15年くらいですが、いまいち魅力が感じられません。子どもが大人になっても住み
たいと思う街づくりが必要だと思います。あと、●●の近くに住んでいますが、とにかく犬のフンの後始末
がひどいです。小学生の通学路には必ずと言っていい程フンがあります。防犯カメラの設置を増やして
欲しいです。タバコのポイ捨ても、水路へのゴミの投棄も見かけます。市民の意識が低いなと感じます。
豊春地区に子ども達の集える場所もあると良いです。東岩槻の図書館を利用する子が多いです。子ど
も達、若者達にも目を向けた街づくりを頑張って欲しいです。
西口駅前は、自転車と歩行者が線で色分けされていますが、守らない人が多すぎる。また、とくに●●
など、駐輪場、駐車場があるのかないのか分からないが、通行のじゃまになることがよくある。
私達が必死に働いて払っている税金です。忘れずに仕事していただきたいです。
公園がたくさんあり、便利さと自然との距離のバランスが良い所がくらしやすく好きな所です。安全面で
気になるのは踏切です。
Wi-Fi環境をよくしてほしい。子どものコロナ接種先を教えてほしいです。家は電波がわるく、家で学のタ
ブレットやってもつながりません。ポケットWi-Fiルーターつかっても難しい。
学童施設と習い事を集約した施設を作り、学校から送迎するシステムを作って欲しい（共働きをしている
多くの人が望んでいる）。仕事に影響が出ずに子供の教育の質を上げる環境があれば、自ずと子育て
世代が移ってくる。流山市同様事例あり。
障がい者福祉について、春日部市は近隣の市と比べて遅れをとっていると感じます。県と市で意見に食
い違いがあって必要な申請やサービスが受けられない人もいます。前例がないケースであっても後ろ
向きな姿勢で関わるのではなく、他の市区町村から情報を得る等してサポートする姿勢を見せていた
だきたいです。市長さんご自身もももう少し障がい福祉に興味を持って学んでほしいと思います！上が
動かないと何も変わらないので。
春日部中心部などが活気づいている。その他の所にも環境整備や防犯対策など力を入れてもらいた
い。あと、春日部駅からのバス、行先や、本数を増やしてもらいたい。
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40～49歳　女性
住んでいる所の民生委員の人は話を聞くだけ。近所の高齢者、２世帯家族とその知人に毎日のように
長年嫌がらせを受けている。防犯カメラが買えないので捕まえられない。体の一部が悪い所があるが、
誰も手を貸してくれないので自分でお買い物をしなければいけない。頼めない。アンケートに答えていて
心苦しかった。毎日孤独で人が嫌になる。生活も苦しいが一人でもがいている。本当に苦しんでいる人
の把握をしているのか疑問である。きれい事では生きていけない。もっとひとり一人に手を差しのべて
欲しい。言葉より行動を起こして欲しい。民生委員なんていらない。何もしてくれないのだから。話を聞い
て欲しいのではない。助けて欲しいのです。市の方々も同じ気持ちです。人助けは言葉だけでは助けら
れないのが現実。またこのような機会があれば参加したい。
高齢化がかなり進んでおり、介護サービスが生活維持の要となっています。様々な問題解決のために
は介護保険の柔軟な運用や支援サービスについて個別の事情の勘案ができる体制になってほしいで
す。
北春日部駅周辺はさみしいです。両方の入口の行き来がしやすくなるとよいかと。
コロナに対応している医療従事者は疲弊しております何か補助などあればいいのになと思います。
コロナ禍でいろいろと大変だと思いますが、滞りや混乱なく日常が過ごせていることに感謝します。生ま
れてからずっと春日部に住んでいるので、春日部が活性化していくことを願います。
最後の方のアンケートの内容は難しくて普通になってしまいました。
市役所内の職員の対応もまちまちでいい気分で帰る事が出来なくなる時があります。
市役所に来て良かったと思える場所にしてほしいです。
こちらに家を建ててから私が住んでいる家の近くで草木なのか分かりませんがいつも庭で燃やしている
家があります。煙が流れてくると洗濯物は臭くなり、家族がアレルギー持ちなのでその度に引っ越したく
なります。昔からの地元の人なのかもしれませんが…。誰か取り締まって欲しいといつも思っています。
それから近くに大きい公園ができると楽しみにしていましたが子供が生まれる前に始まった工事は今だ
に工事中…子供はもう4歳です。近いので小さい時から遊びに行けると喜んでましたが完成しないので
結局遠くの公園に行ってます。市役所の工事は着々と進むのに憩いの公園がなかなかできないのはど
うしてかな？…と思います。
春日部は、全て隣の越谷より遅れている。おいついていきたい。
高架事業の加速、八木崎駅の整備
もっと市民の為に税金を使って欲しい。
市役所を立て替えるのではなく、市民プールを立て直すとか、市民が使えるスポーツジムをウイング
ハット以外にも作って欲しい。
春日部駅の東口が廃墟化している。
昔みたいに活気を戻して欲しい。
埼玉県の中で子育て支援の対応が遅い。
他の所を真似するのではなく、自ら考えて子育てしやすい市にして欲しい。
子育て世代が住みたいと思う市にして欲しい。
全ての世代が住みたいと思う市にして欲しい。
医療センターを普通の町医者のように使いやすくして欲しい。
土日休みの人にも使いやすい市役所や医療センターにして欲しい。
活気ある街づくり期待してます。
また、人口が増えること願ってます
春日部駅前や周辺だけでない部分の道路整備やバス等の交通の利便性ももう少し考えて欲しい。
通学路も車通りが多いが、道が狭く、歩道もなく、ガタガタで子ども達が危険。子供だけでの外出も心
配。
春日部駅周辺がどんどん寂れてく一方で残念
教育や公共サービスにおいて、IT化を進めて欲しいです。また、教育では多様な学びができるように施
設の充実を願っています。
子育て世代や高齢者ばかり取り上げられますが、3～40代や一人暮らし世代にも何かしら補填がほしい
です。
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40～49歳　性別（その他）
駅の東西の行き来に不便を感じています。現在の高架化に期待します
どうしても、公共交通機関の不便さが目立ちます。もう少し密なバス運営はできないものでしょうか？
　駅の周りの設問がありましたが、必要以上に駅周辺に集中してしまうと、車での移動が日常の私とし
ては、駐車場などの問題でかえって不便に感じてしまうことがあります
　自家用車、バスなどの公共交通機関、鉄道（及び、徒歩やレンタサイクル等）とのより密なつながりを
実現できる駅周辺は実現できないでしょうか？

50～59歳　男性
室内プールを作ってほしい（市民の）。子供がボールなげのできる公園（アミがハッテある公園）を作って
ほしい。道路のチェックをこまめにしてほしい。小さくカンボツしているところ、ひびがはいっていることが
ある。道路のマスのゴミをこまめにとってほしい。私は自分の区域は月に１度している。道路側のマスは
重要。以前近くの道路のマンホールがとびはねてしまってからは、草どろがたまらないようにしている。
道路課さんでお願いします。市全体を。私は少しの距離しかできないので。
春日部駅東口にしっかりした商業施設を誘致して下さい。
北春日部駅西口周辺一帯の大規模な開拓計画がされていますが、駅前周辺の田園風景が気に入って
東京から引っ越して来たのに、それが全て無くなってとても残念です。このコロナ禍もあって、将来的に
住宅や商業施設が急速に建ち並ぶことは到底考えづらいです。計画の見直しも含めて再考をお願いし
ます。
災害に強いまちづくりをよろしくお願いします。特に水害が心配です。
庄和地区の公共施設の障害者トイレのウォシュレットに交換（入れ替えを）。庄和地区、北部地域に公
民館等の施設を建設して欲しい。一層の障害者の充実を。
年ごとに市長は達成する公約を示し、結果を報告すること。悪い結果でもよい。次につながる動きを示し
てほしい。
春日部夢の森公園に魅力を感じられません。周りを見渡しても倉庫だらけで景色が良いわけでもなく、
公園のすぐ脇には資材置き場の会社が公園の敷地を遮っており感じ悪いです。公園自体にも特に特徴
もなく、他人に勧めるポイントなしです。公園内にキャンプ場を設営すれば春日部のアピールにもなり、
観光資源として経済効果が期待できると思います。
まず、貧乏な市から豊かな市へを考えて下さい。収入がないと支出ができない。お金がないと何もでき
ない。市にお金を生み出すには？これが一番だと考えます！春日部市には何がある！からスタートし
て、市民から色々な案を出してもらい進んで行って下さい。
新市役所建設にて重機（トラック等走行、パワーシャベル）使用を最低限にして下さい。非常に周囲の住
宅が揺れて迷惑しています。常に震度４程の揺れが平日ある辛さを理解いただきたい。周囲の住宅の
身になって重機を動かして下さい。新市役所の内側を走る新道路は、周囲を考慮してスピードを出さな
い様に凸凹を設置して下さい。また、緑を増やすため、道沿いに新医療センターの様な木を植えるとす
ばらしいと思う。これができたら春日部市は市民を大切にしている年だと思うし、周囲に本当に自慢でき
るのである。
せっかく医療センターがあるのに、救急を受け入れてもらいたい（コロナ前）。
希望ですが、視覚障害者の為のリハビリ施設が有ったら、白杖の訓練やパソコンの習得等で社会参加
をしたいと思ってます。週１回出張でも良いのですが…。読み上げ代筆、妻。
①人口減少に歯止めをかけてほしい。
※流山市のように子育て世帯が住みたい街づくりなど。
②近隣市町村または他都道府県から行ってみたい街になればと思っています。
観光資源、行きたい施設があまりにも無さすぎです。
一ノ割駅の高架化と周辺の再開発を期待しています。
春日部の駅前が45年前、叔母が春日部に転居した時と殆ど変わっていない事に愕然とした。
東も西も駅前が中心街の役割を果たしていない。車が無い年寄りの生活は大変だろう。複々線も進ま
ず、東京へのアクセスも悪い。若者世代には魅力を感じない街だと思う。
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50～59歳　男性
ママ友たちの談笑の中で「春日部は遅い」という話しが出た。
また、情報が遅い、わかりにくいという話しも。
春日部のシンボル的マスコット「クレヨンしんちゃん」の版権を長期に渡り確保する事は出来ないのか。
一部の声の大きい人に惑わされずに毅然とした態度で行政を行なって欲しい。
他の自治体から参考にされるような春日部モデルの開発。自由な発想でありきたりからの脱却。オリジ
ナリティーあふれる市政。先進的な地域開発。
市営自転車駐輪場の場所２カ所してほしい。場所は西口と東口ではなく南側と北側の場所がよい。
道路の整備をお願いします。
コロナが落ち着いたら外国人も安心して住める街を目指し異文化コミュニケーションを通じて教育と食文
化の向上を図れば街の活性化にも繋がると思います。
駅、駅周辺の近代化が遅い。西口の大胆な開発が必要。本当に経済的にも健康にも困った時、本気で
助ける対応が感じられない。
クレヨンしんちゃん等のアニメの聖地化にもっとちからを入れて、観光地としての充実化を図るといいと
思います。クレヨンしんちゃん以外にも秩父のようにアニメの聖地化にしてもらえるように漫画の主人公
の住む街にしてもらうとか。クレヨンしんちゃんのテーマパークもあるといいと思います。
北春日部駅周辺の土地区画整理事業について、まだ検討の余地があるならば、水田に多くの鳥や生
き物が集まっていた状態を残して欲しい。草が生い茂った現状でも様々な生き物が見られるので、これ
らが全て失われるような箱物ありきの開発は時代遅れだと思う。
北春日部駅東口と春日部駅東口の区間の車両通行量の増加に伴い、歩行や自転車で移動する際の
危険リスクが増加しているため、もう少し道路環境が良くなってくれればと願っています
三福祉に対しては、ある程度、法的に整備されている。市の独自サービスとして、福祉の対象ではな
い、一般の方の生活が充実するようなサービスを望む。

50～59歳　女性
まちづくりに対して計画性を感じませんでした。新市長さんには計画的に将来を見据えて頂きたいと思
います。この暑い中、プールも無い市というのは、子供達は可哀想ですね。
西口と東口で（駅を挟んで）あまりにも発展具合に差があるように思う。東口はシャッター街が多く、夜は
閑散としていて、防犯的にも外に出にくい様に思うので、例えば、屋内ゴーカート場や、ちょっとした遊園
地やボーリング場など、夜遅くまで営業出来る施設があれば、駅前に出来たビジネスホテルに泊まる人
が増えて、経済も回ったり、春日部の活性化にも繋がる気がします‼市民プールの再開も是非検討して
みてはいかがでしょうか？
中学校、お金がかかりすぎて困っています。制服いりません。ジャージと体操着で十分。部活動で年間
20万円もかかります！塾代は年間60万円です。学校では偏差値があがりません。先生の待遇改善と
質の向上願います。経済の勉強させて下さい。色々な所につれていってたくさんの経験をさせてあげた
いけど、お金がありません。だからみんな子供を産めないのです‼思い切った改革で（学校の）春日部市
は大人気になれるはずです。
いつもありがとうございます。もっと内情をオープンにして欲しいです。
コロナ感染状況や物価上昇で毎日がつらい日々です。母子家庭で、自身が病気がある為、収入もほと
んどありません。子育て家庭の支援も大切ですが、何十年も市内に住み続けてきた貧困、高齢化世帯
への支援もお願いします。
市の取り組みは見えない、実感できないため、お答えできません。もっと見える化が必要では？市政に
関心が持てるよう工夫したほうがよいと思います。
近年、線状降水帯が発生するなど、大雨が降る事が多くなってきました。大沼のあたりではすぐ冠水す
るので、大雨と聞くだけでまた冠水するのではと気が気ではありません。安心して生活できるよう期待し
ています。
宝珠花橋渋滞によるバスの遅れを緩和できないでしょうか。宝珠花橋の安全点検の情報公開。毎日橋
を利用しているので気になります。庄和地区北から南桜井駅までのバスがない。利用者が少ないという
現状があるので仕方がないとは思いますが、自家用車がない人は、自転車やタクシーの交通手段しか
ない現実が厳しい。
個人的な支援（母子家庭、高齢者など）と同様、市全体、全市民に関わる内容（コロナ、災害、交通、治
水など）の充実を願います。税金が万人に滞りなく活用していただけると助かります。
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50～59歳　女性
特に老朽化した道路の整備を早急にお願いしたいです。
市民なのに春日部医療センターに救急搬送受け入れ出来ない。
駅から離れた地域の交通手段が無い。高齢者が車の免許を返納した後に困る。
駅東口近くの整備を早急に進めていただきたいと思います。
工事が途中のままいっこうに進んでいない所があるが、どうしてなのか説明がほしい。もう少し、一角だ
けでもいいので魅力ある観光となる場所を作って、他市町村の人が、あそこに行ってみたいと思う場所
を作ってほしい。
国道４号線沿いに、店舗、飲食店があれば良い（公園も）。
春日部駅周辺ばかり力を入れることなく、春日部市全域に目を向けて欲しいです。自転車に乗った高齢
者の飛び出しをよく見かけます。自動車だけではなく、交通マナー講習等あったら良いと思います。
一人世帯ですが、安心して毎日が生活できるよう行政の方にいつでも相談できる体制をよろしくお願い
致します。
仕事帰りで夜遅いと、自宅周辺の街灯が減ってしまった為、恐く感じる事がある。もう少し増やして欲し
い。
高齢化社会での確定申告などの入力手続きが、スマホ、ＰＣを利用しない老人には不親切でわかりにく
いことが多い。車イスを利用して歩道を通ると、車道側に傾斜のある所やせまい所があり不便である。
関心がないのでやめてほしい。マイナンバー申し込みはしない。市民調査、回答するつもりではなかっ
た。しかし、ハガキがきました。名前は無記名なのに！バーコードでだれが出したかわかるなら無記名
ではないですよね！
春日部駅前（改札）の治安が悪い。公園の整備をしてほしい（草がしげっている）。西口に大きな図書館
がほしい。
本来の市役所の役割を果たしてください。地味でいいと思います。お仕事頑張ってください。
市議会議員数を減らした方が良い。財政を考えた時、議員数を減らせばその分ほかにまわせる。
春日部駅の東口高架工事の為、お店が閉店してしまい不便。
これだけのボリュームの回答をさせたのですから、ただ集計するだけでなく、きちんと把握して市民の意
見を反映させる取組をしていってください。集計結果もきちんと公表し、市長の意見(ありきたりでない)も
公表するようにしてください。
誰にでもよくわかるような、市政の運営と情報発信を願います。日中春日部市にいない者には何をして
いるのかが、よくわかりません。もっと、見やすいHPやSNS 等でアピールしてください。
春日部駅東口がかなり寂しい状態なので速く高架にして、魅力ある駅前にして欲しいです。１０年はか
かり過ぎです。
かすかベンチャー来年もやってほしい
公園の整備ができていない。水害が何十年も改善されず龍Q館の恩恵を全く受けていない。都心まで
時間がかかりすぎる。花火大会、市民プールなど市民の楽しみが何もない。商業施設が敗退しすぎ。
道路の白線（中央線や止まれの線など）がほとんど消えている道路が多い。
デコボコしている道路が多い。
以前より、春日部市は他の市区町村に比べ、障害者や高齢者の支援金や補助金が平均に比べ、ほぼ
0%です。あまり市民に対して
優しくない市だと感じます。本当に色んな面で、良い市を作って頂きたいです。春日部市の為に、頑張っ
て下さい。
応援しています。
歩道と車道の境に在る高さと幅が20センチ位のコンクリートの塊は足元が不安な高齢者や障害者には
危険物になるかも知れないという危機感が役所にないということがとても不安です。
以前はロビンソン、西武百貨店があったが、現在はちょっとした贈答品を購入する店がないので、いつ
も、大宮までいっています。また、東口にハローワークができるときいたが、治安は大丈夫なのか、年頃
の子供を持つ親としては心配です。春夏の祭りは、毎年、春日部にすんでよかったと思う行事です。絶
やさないで欲しいです。今年、春日部の名産品麦わら帽子を購入しました。都内に出掛けると、とても素
敵だと誉められました。どんどん広めて行くべきです。場所を駅前にするとか。まだ、高齢でないので、
介護系はわからなかったです、ただ、市街に住んでいる父の介護をしていると、将来の不安はありま
す。岩谷市長を、藤祭りで、毎年出店でお見かけしました。熱心に春日部の名産品を色々教えてくれた
り、見ず知らずの私に話しかけていただいた時が懐かしいです。期待しています。
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50～59歳　女性
春日部市内を通る東武鉄道関連で春日部〜一の割〜武里間踏切の人身事故が多すぎる。高架化の
対象区間にならず、人身事故が起こる都度交通機関の乱れが、生活に影響し大変困ります。
アンケート反対
大雨が降ると家まで冠水するので下水道の整備や道路の整備をしっかりやって欲しいです

60～64歳　男性
この地に住んで良かったネと思いながらあの世に行ける街にして下さい。
Ｒ４.７.10前後で、●●をはじめ、●●、●●のメンバーで、コロナ禍の中バーベキューをしている事はい
かがなものか？信頼性ゼロの春日部指令塔にアキレタものだ。
春日部駅前のロータリーを何とかして欲しい。特に東口。くだらないモニュメントなんてすぐこわして、車
の待機スペースを確保してほしい。道路の渋滞がひどくなった。とくに夕方。４号線、ゆりのき通り等はと
てもひどい。バス会社に補助金を出して、本数、線路の拡張をすれば、多少は良くなるのではないか。
春日部駅の高架化が今後楽しみです。
北部地域はさまざまな面において開発が遅れています。膨大な農地、なにか素晴らしい使いみちはあり
ませんか？高齢者地区です。将来が不安です。
現状どのような行政等の取り組みが行われているのか、不分明なこともあり、的確にアンケートに答え
ることが出来たのか疑問ではあるものの、優先的に実施していただきたいことは記入しております。どう
ぞ宜しくお願いいたします。
これからに期待しています。
市民意識調査アンケート回答者あてに、集計結果を是非送付してほしい（市民としてアンケート結果を
知っておきたい）。
越谷市に比べ、市の活性化が低い。
春日部市の良い点をテレビ等でもっとアピールしてもらいたい。
悪人が恐れ、善人が頼りとする市政を目指せ！市民にもいろいろいる。現実を直視する能力のある者
が市政をしろ。
水道料金をＱＲ決済で納付できるよう希望します。
便利な街に見えて案外色々不便（交通、教育、医療）春日部市の範囲が広い為か一つのまとまりがな
く地域ごとにバラバラしているイメージ。市役所周辺から見ても庄和や内牧、豊春、赤沼方面など中心地
から端の地域へのアクセスが悪く、良いものがあっても行ってみたい気にならない。市民がそう感じる
のだから他地域から来た方には余計めんどくさく感じるのでは。
1道路の整備　2新道の計画　3歩行者の安全確保　4河川敷の有効活用
市長　市議会議員の声が聞こえてこない
義務なので選挙は参加しているが何も変わらない
要望は凸凹の道路の整備と全ての鉄道の高架をお願いします　武里の踏切は車が止まらず何度も事
故を見ましたし自分も合ってます　まずここから手を付けて欲しい
定年退職後に何か交流の場に参加したいがその情報の取り方が分からない。
西口中央から相続後、実家を建て直して住み始めもうすぐ１年ですが、西口に比べあまりにも東口の商
店街のシッター通りががひどすぎると感じています。駅前だけきれいにしても活性化にはつながらない
ので春日部市も力を入れてほしいです。買い物も用事も結局西口に向かいます。知人が訪ねてきた
際、日曜なのに東口の商店街がシャッターばかりと驚いていました。
こんな子供だましのようなアンケートで、何がわかるのか疑問です。
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60～64歳　女性
このアンケートに答えられるほど市政を知りません。例えば子育てしやすい環境かどうかは子育てして
みないとわかりません。私は障害の重い娘を20年以上介護していますが、春日部市の福祉は遅れてい
ます。療育センターも他の市に行ってますし、受診拒否された病院も市内にはあります。グループホーム
では暮らせない障害者が、親亡き後、充実した生活ができる場を作っていただくことを切に願います。
燃えるゴミの日が週に３回ありとてもありがたい。ムダなお金を使わず、安心安全な町づくりをお願いし
たい。
道路がでこぼこしています。修理してほしいです。
コロナワクチン対策。国が（年初）８ヶ月→６ヶ月にした時、７ヶ月に短縮してくれてよかった（埼玉県では
６ヶ月に短縮したので、そうしてくれればなお有難かった）。今後も対応をお願いしたい。新市庁舎前道
路に木を植えないでくれていてよかった。今後も木を植えないでほしい。見通せなくて危険なので。水
道整備（老朽したものの交換）を引き続きしっかりお願いしたい。安心な生活確保よろしくお願いします。
バスなどの公共交通が不便。
市立医療センターの春日部市民に対してのメリットがわからない。高齢化すると税金がわかりにくいの
で、やさしくわかりやすくしてほしい。
子どもの教育費（幼稚園～高校まで）無料、医療費無料、子ども手当支給など、手厚すぎるほどの補助
のしすぎ。自分達の子どもを自分達で負担して（金を）育てないで税金にたよりすぎ。税金で子どもを育
ててもらおうなんて虫が良すぎ。責任も何も親にもたせて覚悟をさせないから躾も出来ない親、されな
い子がうじゃうじゃ。他人の子を育てるために税金を納めているんじゃない。
車椅子での外出が困難なように見受けられます。道路の端のアスファルトに穴があいていたり、駅前で
もでこぼこしていて、ころんだ方も見かけたことがあります。
共栄高校の東側道路冠水が、少しの雨でも車で通行不能になってしまう。何十年解決していない。学
校の砂で排水路もかなりうまってしまっている。どうにかならないものですかねー。
東口が寂れ、全く魅力の無い街になってしまった。成人した子供達も春日部に住みたいとは思っていな
い。「おおたかの森」等の住みたい街ランキングを参考に早急に改善していただきたい。
春バス、庄和地区南ルートの変更希望。南桜井南口発、朝７時台から夜７時台迄。もっと運行数を増や
してほしい。朝は健康の為30分駅まで歩いて通勤しているが、帰宅時は疲れているのでバスに乗って
帰りたいが、都合の良い時間にバスが出ていないのでガッカリです!!
トップがどんな考えか知りたい。
クレヨンしんちゃんの活用。春日部サンバの普及。カスカビアンの普及。
私は身体障害者です。手当が少なく（介護２です）、生活できません。施設も入れません。どう生きよう
か毎日なやんでいます。生活保護で生活できればよいのですが、今は預金でなんとか。残金が残り少
しです。子供達に少し残しておきたい。
生まれ育った市です。人口減少が気になります。若い人が増えてくれるのを望みます。駅近くに食品購
入場所が少ないです。
道路の草刈整備をしてもっときれいにしてほしい。プールがなくなってさみしくなり、早く春日部市に造っ
てほしい。
スーパーで働いています。マスクをしていない人に話かけられ少し離れていたら「もっと近くにこい」とど
なられました。あごマスクの人にもどなられました。スーパーでは店員に話しかける時は必ずマスクをす
るようにして下さい。
春日部－せんげん台間、人身事故で有名になってしまっている。高架になるまではかなりの時間を要
すると思うので、他の方法で事故は防げないかと思う。
生活道路が狭く、又、道の端がななめになっているため危険です。整備をお願いしたい。バス便が減っ
てしまって不便です。
夫が開業するクリニックで共に働いておりますが、生活支援が必要な方や介護が必要なのに取り残さ
れてしまっている老人の方々が多くいらっしゃいます。私にできることは。市役所への連絡をとってアド
バイスしたりしておりますが、とにかく”困ったらこの窓口へ”というような窓口があれば、誰でももっと気
軽に相談でき、かつ迅速な対応も可能かと思います。
道路のいたるところに穴が開いていたり、中央線が消えていたりするのを修復してほしい。
春日部温泉どうなっているのですか？　再開のメドは　春日部の住民は無料のバスがなかったのがお
かしい？　私は温泉のプールを使って健康になる為に使っていました　再開したら近くのスーパーから
^_^無料バス出してほしいと思っています
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65～69歳　男性
ふみきり０にして欲しい。
問30の満足度については、情報が十分でないため、判断しかねる。
令和３年秋、夜中２：00頃、腹痛で救急車の出動を要請して、自宅前まで来てもらったけれど、病院が
見つからず、約１時間ぐらい探してやっと決まったが、ここで問題なのは、「春日部医療センター」で入院
治療を拒否されたことである。少なくとも救急治療はやってもらわないと‼病名は「タンノウ炎」でした。他
の市内病院で治療を受け、１週間後無事退院しました。
庁舎の窓の灯りから、遅くまで残業している職員（部署）が多いのではと感じます。職員不足なら、きち
んと補充しないと、業務がとどこおりますので、市民のためにも、職員のためにもよく検討して下さい。市
政を改善するには、まず市役所内の職場改革を期待します。”がんばる”等の精神論はブラック体質そ
のもの。人材を生かして春日部を伸ばして下さい。
アンケートの結果、これから何に注力していくのかをわかりやすく総花的でないポイントを明確にして、
市民に伝えてほしい。１人１人の市民がどの取組でどのような「良さ」を感じたのか、具体的に把握する
事が大切。この取組、この推進で春日部市に住んで良かったと具体的に思っているかを把握されるべ
き。知らない取組み、推進が多い。市行政のマスターベーションとならない様に市民の声としてこれらの
取り組み、推進を「知っているか」「感じているか」を確認すべきと思います。市民が知らない取組み、推
進は、空白にしないと誤った回答になるのでは？再度申し上げますが、こんなに多くの取組を市民が
知っていますか？まず空白の取組に対して市民行政の反省をされてはいかがでしょうか？
藤まつり、大凧、夏まつりなどのイベントを積極的にＰＲ（情報発信）。「クレヨンしんちゃん」イコール「春
日部」外部発信情報にしんちゃんを活用する。
駅の改装がすすんでいない。市役所の移設工事もスピード感がないと思います。道路の改修、安全な
道づくりに努力してほしい。治水対策は昔に比べいくらかすすんでいるが、継続してがんばってほしいで
す。
一ノ割駅の見直し（新しい駅にしてほしい）。
駅東口周辺の活性化。現状淋し過ぎます。何とかチエを出し合って、賑やかさを戻してほしいと思いま
す。
住まいの地域、Ｆ３の８、庄和地域、生活道路整備が必要です。
市役所通りはかなりきれいになり、ただし、何十年も生きてきた木が全部なくなり、市の歴史がなくな
り、地球温暖化意識を持たないのはかなり残念です。先進国の中で日本だけ樹を切るのは自由にでき
る。他の国は国の許可が必要です。市民に、もっと市役所通りの樹をもっとしてほしいです。
災害に強い町づくりを早急、他市より早く。活性ある市へ。高齢者のすみやすい市へ。
一ノ割駅の西口を作ってほしい。駅前がうす暗い。この駅を降りて周りを見て、住みたいとは思わないと
思います。市民プールがない子供がかわいそう。商業施設（アウトレット、佐野ぐらいの規模があるとい
い）。一ノ割公園の所に信号がほしい。スーパーもほしい。近くの家には年寄りが多く、自転車も見てい
てこわい。一ノ割公園の木の高さが大きくなりすぎてる気がします。夜、ちょっと怖いです。夜行く事はあ
りませんが、ときどき大声がします。でも、周りからは見えないので。市役所にあんなに職員は必要です
か？ただ椅子に座ってぼーっとしている人が多くみられます。
町、組、班の活動は行政の末端組織的なものであるが、市役所はそれらへの関心度が低いように思え
る（情報が伝わり難くなっていくでしょう）。環境対策、適合については特段の行動が見えない。世の動
きに任せているように見える。私は環境エネルギーのコンサルタントで、その目から見て。
今の春日部市は、子供も年配者もくつろげる公園が全く無い。作っても作りっぱなしで管理がどうなって
いるのか疑問。汚川の周辺をもっと魅力的に整備してほしい。
期待する事はほとんどありません。
現春日部市行政の取り組みについて知識不足もありやや満足度にメリハリがつけられなかった。
質問が多すぎ　間違いが無いとは？　単なるデータ取りかしら？
内牧小学校通学路の安全整備の拡充をお願いしたい。（最近、学校近隣道路の一部にガードレールの
設置工事があったが、通学路全体の現場状況確認と更なる安全対策の推進をお願いしたい）
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65～69歳　男性
問1－2「交通の便のよいまち」という設問はおかしくないでしょうか。バスが日に2～3便しかないのに良
いと答える人はいないと思います。自家用車がない人は他の町に行って買い物をした方が便利です。
問４春日部市に住み続けたい、転出したいではない。今の家に住むことを望んでいる。
問６春日部市の農産物はどこで売っていますか。それを購入するメリットは何ですか。美味しい、無農
薬、安い、等消費者に何が還元されますか。私の自宅の周りに農家が沢山ありますが特色は感じられ
ません。日本全国には沢山の特色を持った農産物を作る方がいます。応援するなら春日部にこだわり
ません。
問８　なぜ設問が春日部駅でしょうか。開発を進めるための誘導質問のような気がします。私の関心は
いつも利用するせんげん台駅です。そこはパチンコ店とファーストフード店しかありません。
問24　商品券の配布や水道代が1000円減額されました。その財源は何からですか。そんな余裕がある
なら税金を返してください。
問26そんなことを聞いていないで早く実施してください。実施してから不都合を聞いてください。
問28　8つの魅力について市ではどんな取り組みをしているんですか。それが伝わってきません。また
なぜこれらが8つが選ばれたのですか。どこにそれが広報されているのですか。クレヨンしんちゃんの町
で進めたほうが春日部のイメージが上がるのではありませんか。
問30　どれも大切です。立場によって優先順位は違うと思います。私は子育ても終わり、介護もないの
で今は答えはありません。ただ市政には大変不満を感じています。またこのアンケートの質問事項もあ
まり練った感じが伝わってきません。市内商品券が配られましたが使える店が近隣にはありません。換
金するシステムを考えてください。それとも無駄使いを強いるのでしょうか。。
【その他　要望｝　・人間ドックで検査を毎年しています。補助をお願いします。
・国民健康保険料がとても高額です。健康であまり医者にかからないのに負担だけは多いという制度で
は私だけでなく若いたちはもっと不合理を感じるでしょう。
・上下水道代がとても高いです。なぜですか？
・公園に防災倉庫が立てられました。以前は学校跡地が民間に売却されました。公共用地がこの程度
にしか活用されないのでしょうか。防災倉庫は地元が要望しましたが、公園に設置では余りにも安易な
方法ではありませんか。もっと若い人の発想で行政を動かしてほしいと思います。市政に新しさが感じら
れません。何もやっていないのにアンケートをとられても困ります。やってからその成果を問うようにして
ください。
・このアンケート結果はどこに公表されますか。私の要望に対する答えはどうフィードバックされますか。
取りっぱなし、言いっぱなしでしょうか。広報される場所を知らせてください。
設問の最後のほうは、やや多すぎの感がありました。答えかねる設問も多くあったように思えます。
調査アンケート作成、お疲れ様でした。
調査回答記入にあたり、悩みました。
個々の質問に対し回答者の年代や家族構成・状況、就業の有無、仕事の立場等により
提示された選択回答範囲では思いを正確に表せない箇所が多々あったと思います。
（その他選択時はコメント欄へ入力させる等できればと思います。。集計大変ですが。）
また、市行政や自治会等の取り組みについてもアンケート内の各施策項目に明確に把握できている人
は少ない（市ＨＰ等の情報見ている人も少ない。ただ、一部問題に直面している人は問題解決のため
一生懸命ＨＰ等を見ていると思います）のではないかと思います。
そのため、回答にあたっても曖昧な回答になったと思います。
下記の年代層への、より一層の追加支援、予算配分をご検討願えればれば幸いです。・子育て世代　・
ひとり親世帯　・ヤングケアラー　・これら支援団体(NPO、NGO等)への補助　以上
市民税、固定資産税を高齢者は安くして欲しい。高齢者の健康維持の為に胃や大腸の内視鏡検査を
含む健康診断を2年に一度無料で実施して頂きたいです。高齢者が安心して暮らせる街造り、環境整
備をお願い致します。また春日部駅を高架にして頂く工事を早急に取り組んで下さい。
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65～69歳　女性
自動車、自転車の交通ルールを守らない方が多く危険。
春日部駅東口商店街が活気づくようにしてほしい。
国道が２本（４号、16号）走っているのに、工業誘致が少ない。工業団地が内牧だけとは寂しいのでは
ないでしょうか。働ける場所があれば人口も増えるし活気も出てくると思う。有名なまつり？を新しく作っ
て下さると、にぎわう春日部市になれば（魅力ある）と思います。春日部駅も何十年かかけて新設する
ようですが、私は使用できるのだろうか。
春日部市として、安心、安全、住み良い町づくりにしていきましょう。活気ある町、魅力ある町にして下さ
い。宜しくお願いします。
春日部駅高架化に伴う周辺の完成予想図や工期の進捗状況などを市民に広報紙などで知らせてほし
いです。大沼グランドプール跡地に、幼・小・中学生などが利用できる施設（スケボーや自転車乗りな
ど）を、子どもや生徒たちの要望を聞いて造ってもらいたいです。
市役所通りの街路樹が抜かれたり切られたりして、今夏、木陰がなくあの通りを歩くのが辛かったで
す。せっかく何十年も育まれた木をいともかんたんに抜いてしまうのはもったいないです。もっと樹木を
大切に育む環境作りを望みます。駅から中央に向かって緑が少ない印象です。
公園・緑が少ない。くつろげる環境づくりや、安心して暮らせる町づくり、商店街の活性化、魅力ある市
街（店環境）。東口との交流化。自由に駅から東口へも行けるようにしてほしい（せんげん台みたいに）。
駅前のムクドリ対策をしてほしい！
なんでもああしたいこうしたいは、赤字をなくしてから。
一ノ割駅の西口改札を作ってほしいです。一ノ割駅がとてもみすぼらしいのでどうにかしてほしいです。
春日部市役所シティセールス広報課の人へ。私は子育てが終わりだいぶたっております。40～50年前
に子育てが終わった人に、子育てについてのアンケートは合いません。年齢にあったアンケートをお願
いしたいと思います。
デパート（元ロビンソン）がほしいです。
岩谷一弘市長のこれからに期待しています。
市の中心部に緑いっぱいの憩いの場所がほしいです。
街には水辺が住居周辺に多くあるように感じます。川の氾濫が起きた時のめやすとして、地域でわかる
（印）を電信柱などにつける対策を考えてほしいと思います。

70歳以上　男性
市役所建築中に建築資材等が高騰し、市の財政に影響が少なからずあるのが懸念されると思います。
豊野地区から新しい市役所に行くバスを通して欲しい。必ず。
当市は年々居住人口が減少し、老齢化が進んでいる。近隣でも、子供も独立し、家屋の取り壊しすると
ころが２例目となった。千葉県流山市のように、保育所を増設して若い人達が移住してきて、人口がど
んどん増加している自治体もある。当市の人口を超過したのではないかと思う。参考にして欲しい。民
生委員にもお宅の地区の老齢化はすごいと言われる。二所帯住宅になったのは一軒だけ。老人ばかり
で、顔を見る事も少なくなった。コロナウイルス流行もあるだろうが、日中めったに人にも会わない。
Ｐ12、Ｐ13は直接的な接触がないので、実感としては良くわかりません。
コロナ禍での市職員の皆様のお仕事、さぞ大変な事と思います。感染職員も多く出て、仕事のやりくり
大変な事と思います。ご苦労様です。市民一人一人も多領域に関心を持ち、良い方向に春日部市を
もっていけるようになるといいなあといつも思っています。
住宅の所に街灯のある所とない所が目立つ。不公平と思われる。住宅の中に産業廃棄物置き場があ
り、注意してもらわないと住民がこまっている。
市役所職員の数多すぎ。半分は遊んでいる。年よりは不親切である（女子社員悪い）。
迷子（認知症）のアナウンスがもう少し聞きやすくしてほしい。
せっかく春日部にクレヨンしんちゃんというキャラクターが有るのに（全国的にも有名）、すこしも生かされ
ていない。つまらないモニュメントをやめて、他の町の様にいれかえてはどうですか？
市にたいして、あまり関心をもっていない。失礼。
市行政に対して、その想像力の無さ、企画力の無さにあきれる。もっと職員の給料をＵＰして、有能な人
材をとるべきである。カスのような人材はいくら安くやとえても不要である。いくら高くてもいい人材を確
保すべし。
市役所内の環境が劣悪に思います。早く新役所の完成とＩＣＴの活用をお願いしたい。
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70歳以上　男性
バスをもっと走らせて下さい。低料金の老人ホームを作って下さい。
住宅街での違法駐車が多いので、取締の強化。交通量が多いのに、右折矢印信号がなく、右折車の
為後続車が迷惑。春日部駅西口へのバスがない。東口より西口の方が利用する事が多いので不便。
意識が低い。おかしな子を国会に出すような地元商店は、自転車預かり所位しか能がない。特産品、
全国の友人に送るおみやげ品が全くない。ハズカシイ。藤の花、ようかんで開発する。
道路の損傷の整備。
高齢の為免許を返納しましたが、病院に行く為、タクシー等を利用しますが、春日部市の場合には一部
負担等のサービスがありません、残念に思います。是非御一考をお願い致します。
わからない事ばかりで、回答もその時に応じてでしたので、いいかげんになってしまったと思っていま
す。例えば、子供を育てた事もないのに、子供の育成について聞かれても正直わかりません。これと同
じように他の質問も同様の問いが多かったのでよくわかりませんでした。乱筆乱文にて。
問28で春日部の魅力とあるが、私が子供の頃はハチマン神社の裏側は麦わら帽子でいっぱいであっ
た。旅先でクレヨンしんちゃんのおそろいのシャツを着た子供達をみかけ聞いた所、春日部がどこにある
か知っている子供はいなかった。桐の町春日部はどうした。市会議員は人口１万人に１人で充分。岩谷
がんばれ。
30年以上30万人に人口が増えないのには、市に対する魅力が何か欠如しているのではないでしょう
か？
老齢化に伴う若者の人口の減少対策を推進して欲しい。水道行政の民間委託はぜったいやめること。
行政の情報公開、透明性はしっかり行うこと。
今少しリーダーシップを必要ではないか。
設問が画一的で実態を把握できない。設問の視点が断定的である。市政の評価を定期的に行い公表
すべき。開かれた市政。ブラックボックスの市政の廃除。
問30、春日部が行っている取組を良く知らないので記入ナシ。
市道におけるＵ字構の定期的清掃（最近３年から４年清掃がきてないです）。
医療センターの予約制には高齢者には疑問を感じます。
ゴミ回収の方法の工夫（カラスやその他動物からゴミを守る方法）。（ゴミ置き場で）ゴミを空中（ネット）
で保管する（仙台市のやり方が参考になる）。ゴミを荒らされずとてもきれいだ。
春日部市の現状、課題を把握して、今後の市政運用に活用すると有ります。更に活力のある街になる
事を期待しております。よろしくお願い申し上げます。
北春日部駅西口の整備に関しては、特定の人の意見ばかり受け入れているのでは！もっと広範囲の
方の提言を受けて頂きたい。
大雨が降ると、道路、床下まで冠水する事もあるので、一日も早く整備してほしい。
工業団地など増やし、税収を増やし、暮らしに税を使ってほしい。他の市町村より、市民に対する連絡が
遅い。他の市ではワクチン接種が速いのに、春日部市は遅い。全体的に暗い。駅前にしても。娯楽施
設が少ない。大きなイベントが少ない。各駅の近くにスーパーを増やし、競争をうながす。活気が出る。
市がやろうとしている事が良く判らない。判り易い情報提供を望む。
役所の内があかるくなった様な気がします。
この調査の質問の文章が学術論文的なので、一般市民にわかりやすい文章が望ましい。”クレヨンしん
ちゃん”を市のマスコットにし、施設を作って、県内、県外のファンへの誘致に取り組んでほしい。某市で
宣伝を始めている。遅れてるな。
旧庄和町の幹線道路近くが、この数年きわだって大きな建物が出来て、30年前、夜真っ暗な場所から
ずいぶん明るくなりました。より一層の発展を祈ります。
春日部に長年住んでいたのに、地域に対して何も意識していない事に気付かされました。一番感じる事
は、新しい家はどんどん出来ますが、一方で廃墟も多い（一番のむだ）。
以前は、子供の声、姿をよく見たが、最近さびしいですね。交通が便利な春日部の立地なのに、若い夫
婦が住みたい町ランキングに上位を目指すことが必要ですね。その為に何をするか考えて、今後市政
を考えて下さい。よろしくお願いします。
廃校の早期活用。武里団地の再開発。有休市有地の処分、活用。
整備基盤について。春日部市の中心地は、諸々の整備基盤が進んでいるのが見えるが、市の端々は
諸々の整備基盤がかなり遅れています。幾度要望しても、予算が取れないと言われてしまいます。こん
な事で今後の春日部市は発展するのでしょうか？市全体を、高所より基本に顧みて整備する必要があ
るのではないでしょうか？48万個の目が市のリーダーを視ていますよ‼
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70歳以上　男性
公園がもっとほしい感あり。
１.春日部駅の開発の遅れ、20年前から実行すべきだった。２.新庁舎より先に駅前開発です。３.長期な
ら誰が市長になっても出来る。４.現市長に期待する。2026年の完成を夢みる。
このアンケートに、最後の問題でいかに自分が関心がない事が解りました。もう少し関心を持ってこの
町を見ていこうと思います。免許をやめるので、今コミュニティバスに関心があります。赤字だとしても続
けて下さい。お願いします。
現在運行されているコミュニティバス、春日部→豊春間を、八木崎→豊春間にして下さい。
Ｐ11～13の問いには、関心がないため記入不可。
東京から春日部に移り住んで30年以上、その当時に比べ、交通量、日常買い物の便利性は向上した
が、一方、大型商業施設の撤退があり、駅周辺には、パチンコ、ゲームセンター、飲食店（酒販）ばかり
目立つ街になっていると思う。ようやく始まった春日部駅高架化を推進し、併せ駅ビルの整備、大宮迄
行かなくて済む商業施設の誘致を期待します。
広報紙の内容がうすい。はたして皆読んでいるか？来るから受け取るだけ。
市の名前に相応しいイメージの実力を備えること（春の日だまりの部屋という）。日光街道（要路）を擁し
た重点と活かすこと。緑の田園都市たらんこと（アーバンパークラインの如く）。大木、名木保存規制を。
植木をすすめる。利根川沿いに桜の木を植える（権現堂の対抗環境を作る）。自然環境を利して農産業
を起こす（ネギ、ニラ、ピーマン、カボチャetc）。奨学金システムを作る（対浦高一女、即ち春高と春女を
見据えて）。市立病院は実力スタッフを呼び込む。イオンモールに負けない作戦を募集する。市会議は
機能せしめる。市民の増加策を公募する（所詮はチャームポイントの構築なり）。
アンケートの取り方や回答の仕方の説明が全くなっていない。
庄和総合支所をよく利用します。大変職員の対応が良い。以前大震災の時、罹災証明をも
らいに行った時、●●議員が窓口の所で茶をのみ、えらそうに座ってあいさつもしなかっ
た。大変な時に大変悲しかったのを思い出す。
医療センター。コロナワクチン接種後の副反応が出て30分ぐらい横になっていたが、帰りがけに3,700
円取られた。コロナに関する医療は無料のはず。
もっと平易な文章で問うこと。意味がむずかしい。高齢者。シティセール、ＩＣＴ。
市からのメッセージ性がほとんどない。市が何を考えているかわかりにくい。市長がもっと前に出るべ
き。
設問が多すぎる。
自治会が全く機能していない事に大変驚きました。他の市等と比べると、市役所業務が、他で当たり前
の事だった事が、春日部はなくて不便です。例、ゴミのカレンダーが郵便で届く事業。春日部は遅れて
いる事が多いと思います。もっと市民が便利と感じる様にして頂きたいと思います。
新市長に期待しています。春日部を活気のある街にして下さい。人口が流入する街にして下さい。飲食
店が新規オープンしてもすぐに撤退してしまいます。なぜでしょうか？食生活はその街の民度を測るひと
つの指標です。住民全体の民度を高めて文化的で豊かな生活が送れる街作りを進めて下さい。春日部
市を取り囲むインフラ環境は圏央道開設などにより改善しているにもかかわらず、春日部市は停滞し続
け随分と時間を無駄にしてきました。新たな市政には大胆な企画力と堅実な実行力を期待しています。
鉄道高架事業もいよいよ始まり春日部駅を中心とした活気ある商業の発展に期待しています。
また、春日部市役所新庁舎の建設も順調に進んでいるよう思われます。
先日は用事があり久しぶりに市役所に行きました。
市役所の職員の皆様が生き生きと働いている様子に接し、とても明るい気持ちになりました。
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70歳以上　女性
一般の方にとってこのアンケート内容は細かすぎでよくわかりません！もっと大きく振り分けたら良かっ
たのではと思いました。
庄和町の時、福祉バスは無料でした。春日部市になったら有料。利用もしなくなりました。南桜井駅経
由があり、１周するタイプでしたので、孫と一緒に乗って、ずい分楽しむ事ができました。せめて、次世代
との交流ともなるので、ぜひ春日部を一周する様なバスを希望する（もちろん春日部を通る福祉バス）。
２年前からのコロナウイルスに対する施策は他市にくらべて遅い。感染者への支援も他市にくらべ低
い。子育て世代だけでなく、高齢者への支援も充実させてほしい。牛島駅前に大型スーパーがない。車
の運転もできず自転車にも載れず大変困っている。
デジタル化、オンライン化、キャッシュレス等、近代化も必要なのは解かるけど、老人（高齢者）に対応し
きれない所が多々あります。高齢者のみの世帯も考えて下さい。
近くに、緊急時に避難する様な高層な建物等が有りません。どこへ行けば良いのかわかりません。地域
によって有無に分かれるのでは不安です。
全体的に、道路、バス運行、駅周辺のおそまつを感じる。
マイナンバーカードのメリットをもっと解かりやすく説明があれば良いと思います。取得したら得に（ポイ
ント）なりますの他に、保険証、年金手続きなどの手続きがカード１枚で出来るようになりますとか…（コ
ロナ関係の手続きなど、マイカードが充実していればスムーズにいくのでは？間違っていたらすいませ
ん）。得より便利を‼
市の保留地（春日部市南大地通り）を自分の所有地として平気で使っている。代金は支払ってもらった
のですか。ずっと気になっています。公共地を自分のために使うことはもってのほかです。よろしくお願
いします。
年金の少ない高齢にとって、交通不便。駅、病院、買い物、バス代が高くてこまって居ます。
春日部は楽しい所も何もなく淋しい町になってしまった。市民プールもなく、デパートもなく、のんびり散
歩する公園もなく、活気もなく、車イスを押してもどこもガタガタでこわい。介護になった時の不安が消え
ない。
数多い設問で回答するのに苦慮した。
春日部駅西口～東口、階段は利用出来ない。まっ先に駅を無料にしてほしい!!70才以上の人には無料
券！を。
大雨時、川が氾濫して自宅前が水没します。水害時、車を移動させないと大事になります。近隣の方々
は同様に移動させています。20年以上改善されません。
問30の答えは分かりません。全部普通で終わりそうです。
公報が最近とても見やすくなりましたが、高齢者へのデジタル化に対しての教育をしてほしい。
自然との共存。緑ゆたかな美しい街に。魂に届くような感動できる演奏会（ヴァイオリン、ピアノ、民謡）
を、気軽に参加できるような安い料金で（市で一部負担する）。遠くへいかなくても文化会館等で。そん
なことをいろいろ夢みています。人々の心がどんなにか潤うことでしょう。市行政、満足、重要度等お答
えできずミマセン！
今回のアンケート始め、高齢者には読むだけでも負担です。もう少し各年齢層に合わせたアンケートに
した方が良いと思います。情報過多はゴミの増量につながると思いますので、市役所から市民への郵
便物（印刷物）は最小限にお願いします。
40年以上も変わらない町。東急田園都市の町づくりのように、明るく、落ち着いた、おしゃれな町づくり
が春日部に対するイメージが大きく変わるようになると思います。鉄道も、一本化されても、東武線に入
ると雰囲気が大きく変わります。希望をもつことができないイメージ。町づくりができない春日部です。こ
れから高架が進んでもどうでしょうか？今までのイメージをつくり変える町ができる方にデザインしてほ
しいですね。
子育て、仕事の両立が安心して出来る町。「終の住み家」に出来る様、繋がって欲しい。目先の支援で
なく、何が必要とされているのか考えて、子育て世代を応援して下さい。
夏の日差しが強いので、街路樹をもっと増やしていただきたい。
特にありません。コロナのため色々な行事が中止となりとても残念です。
裏通りのバスを多くしてほしい。
良く分からない所があったりして違っているかなと思う事もあったりしてすみません。事実は違うかもし
れませんが。皆さん良くお仕事を頑張って下さってる事は分かります。春日部は私には良い街だと感じ
てます。御苦労さまです。只、少しさみしいかなと思う事もあります。今はコロナがいるので仕方ないで
すネ。
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70歳以上　女性
公園とは名ばかりで、野草が伸び放題で、中に入ることもはばかれる程です。子供達の遊び場にもなら
ず、見苦しいばかりです。夏休みも終わる頃、10人程で草刈に来ましたが、上部だけの草刈で１週間程
で草ぼうぼうです。早めに草刈を願うばかりです。
緑町のバスは東口のみなので、春日部駅の西口に行く路線を作ってほしいです。市役所に行くのに、
東口から西口へ行くのは不便なので、宜しくお願いします。
70才以上の方にはもう少し気配りをしてほしい。タクシー券の割引又は無料券（市内バス）等。一人ぐら
しの方には（ベル、予防の為）配ってもらいたい。
コロナの対応について。すべて事務的。市内放送など、心に伝わらないいつもの人。他の市など歩いて
いると、市長をはじめ担当の人から、その時に合った放送などある。とてもさびしい市だなと思う。
八木崎辺りもバスが走っていたら便利で良いと思います。
子育て世代だけではなく、それ以外の世代にも目を向けて下さい。
Ｆ３の地域に８年前から住んでいますが、出来ましたら図書館を作っていただきたいと思っております。
切に希望致します。現在一人生活ですが、先行き医療の方で心配はしています。春日部市の医療関係
が私には難しいところがあります。現在は元気に生活しています。
路地の照明や道路の白線が不鮮明。Ｕ字溝の角の穴、ふた、こわれている。
梅田三丁目の七曲公園の所を流れている水路にふたをして（あるいは通り抜けの橋）、高齢者が買い
物、ショッピングカーを引いてせまい歩道へ出ないでもよいようにしてほしい。公園と栄町と通れるように
してほしい。車のない人が出かけるのに、駅、あるいは市内医療機関その他など、タクシー、あるいはコ
ミュニティバス、安く気軽に使えるようになるしくみがあれば…。
11ページから13ページの項目がむずかしすぎて良く書けませんでした。重ねて返信が遅くなりました事
をお詫び申し上げます。
ロビンソンがある頃は市内へ出かける楽しみがあった。その後の活用方法は残念でならない。市民が
足を向けられるような計画をぜひ望みます。
私達の所はバスが通って居ない。車の通りは多いのに歩道がないので自転車もこわいです。市の空き
地にちょっとした話や休憩が出来る場所がほしい。公共下水道があるのに全員が使用していないので
夏は臭いがする。
大きな市で、温水プール等運動施設が無いのがおかしい。
交通の便、駅迄バスがあると便利。
春日部駅が出来上がるのが楽しみです。このビッグチャンスを最大限に活かして飛躍して欲しい。これ
からの春日部に期待しています。
このアンケートに回答していく中で自分自身が市政に対して如何に関心が薄かったかということに気付
かされました。市政に要望を寄せる以前の問題です。一市民としての意識の薄さを猛省させられた今回
のアンケート調査への回答でした。

70歳以上　性別無回答
地域の商店が激減しています。廻りは老人ばかり、あと数年で限界集落となりそうです。私の住む地域
は、江戸川に近く、土手にあがれば東は筑波、北は日光男体山、西に富士、南にはスカイツリーが望
み、自然環境に恵まれた素晴らしい所です。何とかこの自然豊かな土地を皆様に知って頂き、もう少し
住む人が増える事を願うばかりです。

年齢・性別無回答
このアンケートは18歳の息子に届きました。18歳で成人になったとはいえ高校生。社会に出てない人
が答えられない、わからない質問もあります。また、今が楽しい高校生がこの質問のために時間を使う
こともないと思います。約２万人の中からの3000人なら、もっと人選するべきだったと思います。
新しい公園にバーベキュー施設を作って欲しい
ウォーターフロント(川、用水路等)をアートな空間で癒しを提供できるようにして欲しい。フェンスが壊れ
ているし、錆びて汚い。ゴミだらけ。変な看板(不法投棄)が多すぎてかっこ悪い。自転車用の通路を充
実させて欲しい。
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Ⅱ 転出者アンケート結果 自由意見 

転出者アンケートにおける自由意見をまとめました。 

本報告書では、市民の皆様からいただいた貴重な意見をできる限り掲載させていただきました。 

しかしながら、特定の個人が識別され得る意見、または事実を確認することが困難な内容等につき

ましては掲載しておりません。 

掲載は、ほぼ原文のままとさせていただいております。市のことを考え、ご意見いただき誠にあり

がとうございました。 

 

問 14 春日部市にお住まいになって、ご意見・ご感想などがありましたら、ご記入願います。 

 

  

18～29歳　男性
とても住みやすい環境でした。
楽しいところ
CDが燃えるゴミで出せたり、指定ゴミ袋が無かったりゴミ出しが楽でありがたい
長い間お世話になりました。
また戻って来たいです。
もっとクレヨンしんちゃんを推してもいいと思います
高架化も決まり、郊外需要も伸びてきているなかで未来明るい街だと思います。
鉄道網との連携、まちづくりの更なる発展、若年層の呼び込み、子育て世代のサポート等これからも期
待しております。

今回、宮城県への転勤のため仕方なく転出になりました。春日部が大好きなので、いつか絶対に戻っ
てきます
鉄道高架化が一生進まないのはどうなのかと。
春日部駅だけじゃなく北春日部や一ノ割、武里なんかもディープな街としてもっと発展してほしいなと
思ったりしてます。
たけのこの里とタイアップしてほしい。
暑い
公民館で障害者手帳で無料でピアノを借りられたのがありがたかった。今後は家族が予約してもらって
利用したい。
　物価も安く、日常生活に必要なものは身近にあったので住みやすい市であった。今回学業の関係で
転出するが、今後家庭を持ち、子育てをする時にまた春日部市に戻ってくるかといわれると、主に教育
の点で難しい。
　私がこれまでに生活してきて感じたことは、教育の地域格差が大きい。これは市内での話と、市外(特
にさいたま市)での話、両方で言えると思う。自分の時代では、塾に行かずに義務教育のみで県内トッ
プの高校に進学できたのは、市内中心部の中学に通っていた人だと思う。同じ市に住み同じ義務教育
課程を経たはずだが、その内容・質が同じかと言われると、私は疑問に思う。それくらい酷かった。
　自分の子供に教育を受けさせると考えた時に、良い環境を用意したいと思うのは自然だと思う。逆に
市内の教育格差解消に真摯に取り組み、それを客観的なデータで示していく政策を行えば、子育て世
代の転入も増えるのではないかと思う。
どちらとも言えない
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18～29歳　女性
南桜井駅南口のロータリーが使いづらい
飲食店などの活性化、おしゃれで自然の多い街並み、(柏の葉など)
住み良い街でした。お世話になりました。
東口の駅付近が廃れていくのが寂しかった。電車が少なくなり、北千住方面から春日部に帰る際に夜
遅いと本数が少なくて(もしくは北越谷止まりが多くて)不便だった。
慣れた土地なので居心地はいいです。
治安悪い
特別転出の手続きをカードリーダーを持っていなくても、スマホのアプリでできるようにしておいて欲し
かった
治安も良く、郵便局や市役所、銀行のATMなどが仕事帰りでも寄れる時間まで開いていて住みやす
かったです。仕事の都合で引っ越して来ましたが不便なく過ごせました。ありがとうございました。
成人式のお祝いが、おはしだけでした。もう少し良い物が喜ばれるかと。
春日部市は買い物をするところや、飲食店も多く、交通量も多いですが、道路の見通しが良いところも
あり、住みやすいとかんじました。あと、ゴミの収集日(もえるゴミの日とか)も多く、クリーンセンターも予
約が必要なく利用できるなど、良い点が沢山あるなと思います。
特に武里エリアですが、本当に道が汚かった。少し歩けば犬の糞やゴミが落ちていて、道端の雑草もそ
のまま。子供が歩き出す前に絶対に引っ越そうと思いました。こんなに汚い街は初めてでした。

30～39歳　男性
空気が綺麗だった。
車があれば意外と便利だった。
東京都に比べて買い物は基本安く済んだ。
駅によっては、周辺地域にお店が少ないところがあるので、徒歩で生活する場合に少し不便なところが
あった。
春日部駅の西口と東口の横断が不便だったので、改善してくれると助かる。
市役所の方々の対応が親切丁寧で大変助かりました。ありがとうございました。
特別なことはなくても、春日部は地元だから、家族が住んでるから、私にとって春日部は唯一無二の地
域です。
とても良い

30～39歳　女性
出産祝いとしての商品券、すごく嬉しかったが、他の自治体と比べてしまうとちょっと寂しいと感じてし
まった。
16年間ありがとうございました。
就職先の関係で、春日部とご縁があり長い間お世話になりました。役所の方々をはじめ、ご親切にして
いただき、感謝しています。
大変お世話になりました。
凄く住みやすい所だとおもいます
子育て環境が充実していた。母子保健の役所の方々がとても親身になってくれた。また地域子育て活
動拠点のコッコルーム春日部や春日部子育て支援センター、あしすとの子育てサロン、豊春第二公民
館の親子のひろばなどでは特にお世話になった。この場を借りて、御礼申し上げます。都会では無いけ
ど、便利でちょうどよく暮らしやすかった。地元では無いが結婚して子供が生まれ子育てをした地なの
で、愛着があり大切な場所となった。春日部にずっと住みたかったが、住宅購入のため引っ越しを決め
た。千葉に引っ越したが、また春日部に遊びに来たいと思う。
住民税が高い、子育てしない市民の負担が多い
街灯が少なくなったから道が真っ暗。東口にロビンソンがなくなってから不便。夏祭りは好き
静かで住みやすい
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40～49歳　男性
市民プールが閉まったままなのが残念です。
子供医療と保育所には大変お世話になりました。ありがとう。
屋内の市民プールが欲しかったです
地域にもよるが、スーパーやホームセンターが近くにあり、生活に困ることはなかった。
春日部駅の東西分断が解消されれば、市の発展が期待できるので、将来は戻ってきたい。
職場も、近く住みやすい街でした。

40～49歳　女性
ゴミが楽だった、住民税が高い、どこもそうだが独身・子供なしには相当負担をしいてくる、ちょうどいい
位置なのでできれば春日部市に戻りたい
「クレヨンしんちゃんの街」でほとんどの人に分かって貰えるようになった春日部。子供を産み育てるな
ら育てやすそうだなと思うようになりましたし、実際に同級生で春日部に戻り子育てをしてる人もいま
す。ただ自分は障害があり免許証が無く子供も持たないので、都内に身内が所有していた駅近の分譲
マンションに住むことにしました。年老いた両親が春日部市在住なので、今後も行き来します。
住みやすかった
お世話になりました
比較的、安心して住めました。春日部駅が栄えたり、他路線とつながればもっとよかったです。
保健関係が他の地域に比べて悪かった
（不妊治療の助成の範囲、コロナ罹患の際の食料配給の遅さ）

50～59歳　男性
鉄道アクセスが便利。物価が安い。インフラや道路が混沌としている。大雨の時など排水が悪い。
治安も良く、物価も安く住みやすい思い出のある場所になった。
交通には不自由しなかった
他のまちに比べ、汚いイメージがあります。歩きたばこ、吸い殻、ポイ捨てごみが目立つので、子育てす
る上で、ちょっと困ります。

50～59歳　女性
高架化事業の為　住み続ける事が出来ず残念
最近になって東武線が不便になりました。前は都内から帰って来るのが早くて快適でしたが、今は東武
のダイヤが不便になり、何回も乗り換えをしながら、しかも時間もかかるようになってしまい、昔より春日
部の魅力が激減しました。私の周囲の人はみんな同じことを言っています。
自然豊かでのんびり過ごせる場所でした。地元の野菜が美味しく、良かったです。
都内ヘの移動に時間が、かかるため引っ越しましたが、交通の便が良ければ、また住みたいです。

60～64歳　男性
都心への通勤は不便だが、子育てや買い物、住環境など、街としては暮らしやすかった。
活気が不足しているように感じる。

60～64歳　女性
何かと不便

70歳以上　女性
たいへん住みやすかったです。ケアマネジャーも良い方でした。
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Ⅲ 転入者アンケート結果 自由意見 

転入者アンケートにおける自由意見をまとめました。 

本報告書では、市民の皆様からいただいた貴重な意見をできる限り掲載させていただきました。 

しかしながら、特定の個人が識別され得る意見、または事実を確認することが困難な内容等につき

ましては掲載しておりません。 

掲載は、ほぼ原文のままとさせていただいております。市のことを考え、ご意見いただき誠にあり

がとうございました。 

 

問 13 春日部市のまちづくりに対して期待することや、その他ご意見・ご感想などがありましたら、

ご記入願います。 

 

 

 

 

 

  

18～29歳　男性
地域の子どもたちが安心・安全に暮らせるまちづくりをお願いいたします。
若者への支援
事実婚に関する手続きを職員全員に周知した方がいいかと思います。
石川良三さんめっちゃ髪綺麗なんだよなぁ
保健・福祉・環境

18～29歳　女性
土日しか休みがないため、もう少し土日の営業を増やしてほしい。
南桜井にお店や施設がもっとあったらいいです。
自転車や歩行者の道路横断が多すぎていつ事故を起こしてしまうかひやひやする場面が他の県と比べ
て非常に多い。
藤の牛島駅周辺の街灯を増やして欲しい
道が狭い
道路が混む。信号ひとつこえるのに時間がかかる
世界一子供が幸せになれる街←素敵な目標です。
住んでみて思ったことは小児科専門病院が少ない。
(キャップスクリニックの様な個人じゃない病院も欲しい)
パパやおじいちゃんもオムツ替えが出来る様に市役所や児童館
ララガーデンやイオンモールなどの大型施設になったら嬉しい。
豊野地区に保育園を作ってほしい

30～39歳　男性
電線共同溝設置による景観改善。また単純な埋設でなく共同溝にすることによる工事効率化
商業施設の充実と道路整備
手当て等がより分かりやすくなること。
再開発
駅周辺の再開発の話どうなったんですか？
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30～39歳　女性
武里団地が過疎化してきたら不良の溜まり場になりそうで怖いので、若い世代が住めるような環境にし
て人が沢山いるような状態にしてほしい。
暮らしに関する施設や設備がしっかりとしているためとても安心できた。高齢者世代だけでなく新生児・
子供たちの未来のための取り組みをさらに期待したいです。
さいたま市は双子の追加助成金があったのに、春日部市にはなかった。子育てしやすい街をうたってい
る割には、子育に関わるワーカーや保健師の力がない。やる気が感じられない。地元で実家や地域の
人達の力を頼るため転入してきたが、それがなければ選ばない。
ずっと大阪に住んでたので、転勤といえど、関東にきたくはなかったのですが、関西でも春日部市に住
むって言うと、必ずクレヨンしんちゃんやーって言われました。関西でも浸透してるくらいなのに、もっとク
レヨンしんちゃんの街をアピールすればいいのになぁって感じました。
住み心地が良いと感じています。
転入手続きでの市役所担当者の応対がとても丁寧でわかりやすく、これからの生活が楽しみになりまし
た。

40～49歳　男性
高齢者施策の充実
踏切を減らしてほしい
転入者に対して補助金等の施策があるかと思ったが、そうでもなかった。年配の循環バス等も他より劣
る。
ロビンソンが無くなり買い物が不便になった、春日部駅の階段や通路が狭すぎる、
明るく楽しいまちになると良いゾ❗️
商業的な発展を望みます。
買い物が便利になるといいです。

40～49歳　女性
交通渋滞が目立つので、交通整備に期待したいです。
他県より６年ぶり位に春日部市に戻ってきた形になりますが、春日部駅前は廃れた印象を持っていた
り、それなのに自分が知らない施設が新しく出来ていたりで頭がついていかず複雑な心境でしたが（市
内に在住でしたが春日部駅を利用していたのが20年程前に遡るせいもあります）、一番びっくりしたの
が武里団地が整備され綺麗になっていたことです。（まさかこんな短期間に建て替えではないでしょう
から壁を塗り替えたのでしょうか？）以前はお化け団地みたいな印象でしたが、これだったら若い人達
も抵抗なく住めるな！ととても明るい、なんだか嬉しい気持ちになりました。
以前住んでいた時は独身でしたので、夜寝に帰るみたいな感じで昼間を春日部で過ごすことも少な
かったのですが今改めて施設が充実していたり、特にいいなと思ったのが自治会カードの取り組みで
す。とても魅力的です。（自治会に入っていない人がいると悩んでいた佐野市の職員に教えてあげたい
程です）
他に生活面で気になるのは、佐野市のカラカラの川に慣れてしまっているせいもありますが、春日部市
内を流れる川の水位が常に高く溢れそうに感じることです。
地球温暖化の影響もあるのでしょうが、梅雨でも台風でもない普段の日にゲリラ豪雨や線状降水帯が
珍しくないこのご時世にとても恐怖を感じています。10年とは言わず5年以内に春日部市内が大きな水
害に遭うのではないかと危惧しています。
以前は越谷に住んでいました。離婚して春日部に引っ越して来たため様々な手続きが必要でしたが、
書類などの作成が非常に遅く驚きました。いわゆる『公務員』的な仕事の仕方でがっかりしています。も
う少し効率を上げる仕事方法や職員の指導が早急に必要だと思いました。マニュアル的な仕事しかして
いない事やペースアップしようという姿勢が全く感じられません。急ぎの書類があったので電話で確認し
ましたが、『出来ません』の一点張りでやる気も感じられません。仕事に対する姿勢どうにかならないも
のでしょうか?
運転免許住所変更時の必要書類の市役所と警察署の情報共有。駅ビルの建築、デパートの誘致。
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50～59歳　男性
春日部駅以外の駅前商業施設の充実
高速道路の出入り口を作ってほしい
期待する事は子供が育てやすい環境整備に力を注いでほしい。
本日、転入手続きを行った際、非常に親切に窓口でご対応いただきました。
ありがとうございました。
夜の駅前西口の治安が悪いと思いました。交番すぐ近いのに機能してるのか。　・若者のスケートボー
ド遊び　・酔っ払いがタクシー運転者にからむ　・深夜０時に警察に保護され公衆便所から母と５才くらい
の娘が出てきた　これを１度に見ました。

50～59歳　女性
市の活性化をしていただきたいです。
しんちゃんに関連したイベント
車が一番。自転車が二番。歩行者が三番。歩行者が道の端を歩き。車は信号の無い横断歩道を待た
ず渡れ無い。警官も立って無く、自転車は傘をさし運転。習志野市在中でしたが、少しは見習って欲し
い。習志野市、船橋市、八千代市、千葉市、春日部に近い柏市や流山市すら当たり前にきちんとルー
ルが守られてる。
大変住みづらく、外を歩きたく無い。子供が居たら絶対住まない。自転車との人身事故は無いのか？恐
ろしい。誇れる市にするべきでは？転出したいとしか思えない。

60～64歳　女性
住みやすさを希望

65～69歳　女性
志木市には「デマンド交通」と言う割引で乗れるタクシーがありましたが春日部市はないようです。病院
に行ったりする時に料金が半額くらいになるのでよく利用してました。春日部市も「デマンド交通」があ
れば助かります。

70歳以上　男性
核となる商業施設が必要
公共の交通環境が悪い

70歳以上　女性
高齢で何かと手続きが大変なので、簡単に一箇所でできるようにしてほしい。出張所ではできないこと
もあった。
車椅子で、でかけたが舗装が悪く大変だった。
高齢者に優しい町を期待しています。福祉の充実
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